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24 Agustus Sekolah Kembali Dibuka
Semoga kita selalu diberikan kesehatan yang baik

Ibu dan Anak Tambah Kasus Covid-19
Harus bertindak cepat agar putus rantai penyebarannya

cerudik

ke Hal 11 Kol 5

ke Hal 11 Kol 5

Penipuan Cek Kosong 1,6 Miliar
Polisi Belum Lakukan Penahanan

ke Hal 11 Kol 1

SUNGAILIAT -
Upacara peringatan
Hari Ulang Tahun
(HUT) ke-75 Republik
Indonesia (RI) digelar
di halaman Kantor
Bupati Bangka, Senin
(17/8/2020). Dalam
kegiatan tersebut Bu-
pati Bangka, Mulkan
mengajak seluruh ma-
s y a-

Upacara HUT ke-75 RI

Bupati Bangka Ajak
Jalin Kekompakan

dan Persatuan

Direktur RS KIM
Ditetapkan Tersangka

PANGKALPINANG - Direktur
Rumah Sakit Kalbu Intan Medika (RS
KIM) Pangkalpinang, dr Hendry Jan, kini
telah resmi ditetapkan sebagai tersangka
dalam dugaan penipuan cek kosong
senilai Rp1,6 miliar oleh penyidik Dit-
reskrimum Polda Kepulauan Bangka
Belitung (Babel) sejak Selasa (18/8/2020).

dr Hendri Jan dalam perkara ini dipo-
lisikan oleh CEO Toko Dunia Lampu,
Fendi Yanto alias Afen yang ditipu tidak
membayar dan diberi cek kosong saat
mengambil barang-barang kelistrikan
untuk membangun RS KIM.

Hal ini dibenarkan oleh Direktur
Reserse Kriminal Umum (Dirreskrimum)
Polda Babel, Kombes

24 Agustus
Sekolah Kembali

Dibuka
Pangkalpinang Jadwalkan KBM Awal September

PANGKALPINANG -
Pada 24 Agustus 2020
mendatang, kegiatan belajar
mengajar (KBM) tatap muka
di sekolah akan kembali di
buka. Jika sekolah yang belum
siap, paling lambat membuka
KBM tatap muka pada 31
Agustus 2020.

Gubernur Kepulauan Bang-

ka Belitung (Babel), Erzaldi
Rosman, menegaskan, sekolah
harus berkoordinasi dengan
Satgas Covid-19, baik Provin-
si, kabupaten maupun keca-
matan, terkait rencana KBM
tatap muka ini. Tak hanya itu,
sekolah juga harus menyiap-
kan sarana prasarana protokol
ke s e h a t an

ke Hal 11 Kol 1

TOBOALI – Pelaksana
Tugas Kepala Inskeptorat Bang-
ka Selatan PD Mar-
paung mengucap-
kan terima kasih
dan apresiasi ke-
pada Polres Basel
yang telah membe-
rikan kepercayaan
kepada Inspektorat
Basel untuk mela-
kukan Audit Inves-
tigasi (Pemeriksaan
Khusus) atas dugaan
kerugian negara
dalam kasus DAK
Fisik Bidang Pendidikan tahun
anggaran 2019.

“Semangat ini tentunya tidak
terlepas dari Sinergitas dalam
Kesepakatan Kerja Sama Tahun
2018 antara Pemerintah Kabu-
paten Bangka Selatan dengan
Kejaksaan Negeri Bangka Se-
latan dan Kepolisian Resort
Bangka Selatan tentang Ko-

ordinasi APIP dengan Aparat
Penegak Hukum (APH) dalam

Penanganan Lapor-
an atau Pengaduan
Masyarakat yang
berindikasi Tindak
Pidana Korupsi,”
jelas Marpaung, Se-
lasa (18/8/2020).

Menurutnya, se-
suai petunjuk dan
arahan serta surat
perintah tugas Bu-
pati Basel, selan-
jutnya Inspektorat
akan melaksanakan

Audit Investigasi tersebut.
“Sesuai standar Audit, Audit

Investigasi dimaksud tentunya
juga sangat membutuhkan du-
kungan dari para pihak terkait,
misalnya Dinas PUPRHUB
untuk dapat membantu Tim
Inspektorat berupa penugasan
Ahli (Konstruksi Bangunan)
g u n a

Dugaan Kerugian DAK
Dindikbud Basel Rp 807 Juta

Inspektorat Lakukan
Audit Investigasi

Basel Minta PT Timah
Tanggung Jawab

Tutup Lubang Eks
Tambang Belakang
Kantor Bupati
TOBOALI – Penjabat

Sekda Basel Achmad Ansyori
meminta PT Timah Tbk ber-
tanggung jawab untuk segera
menutup lubang bekas tam-
bang yang berada tak jauh di
Kantor Bupati Basel.

Meski menurutnya, saat ini
perizinan tambang berada di
tingkat provinsi namun secara

estetika lokasi tambang ter-
sebut berdekatan dengan
Kantor Bupati Basel membuat
pemandangan tak enak dilihat.

“PT Timah dan mitranya
berhak menambang di IUP-
nya, tetapi mereka juga ber-
kewajiban untuk mereklamasi
kembali, ya minimal lubangnya
diratakan terlebih dulu, secara
estetika, kawasan tersebut
kurang enak dipandang karena
dekat dengan Kantor Bupati
Basel,” jelas Pj Sekda, Selasa (18/
8/2020).

Lubang bekas tambang mitra PT
timah inilah yang diminta Sekda
Basel untuk ditutup. Sebelumnya
Ketua Fraksi Keadilan Sejahtera
Kebangkitan Bangsa Musani juga

mengkritisi kawasan tersebut.
(Dedi Irawan)

sembilan tahun dan pasien
nomor spesimen 4.495 dengan
inisial FH umur 37 tahun,”
ungkapnya, Selasa (18/8/2020).

Ia mengatakan kedua pasien
tersebut merupakan istri dan
anak dari AKR yang sudah
terlebih dulu dinyatakan positif
covid-19.

“FH dan MDA adalah kelu-
arga dari AKR yakni istri dan
anaknya yang sekarang sedang
menjalani karantina dan pera-
watan di Balai Diklat Provinsi
Babel,” terang Boy.

Dengan adanya penambahan
dua kasus itu, kini kasus terkon-
firmasi positif

SUNGAILIAT - Kasus
Covid 19 di Kabupaten Bangka
Provinsi Bangka Belitung kem-
bali bertambah. Kali ini dua
warga Kecamatan Sungailiat
dinyatakan positif terkonfirmasi
Covid-19 usai dilakukan pe-
meriksaan test swab.

Jubir GTPPC Kabupaten
Bangka, Boy Yandra mengata-
kan kedua orang tersebut yakni
FH dan MDA yang merupakan
ibu dan anak.

“Hari ini ada penambahan
dua orang terkonfirmasi positif
Covid-19 yaitu pasien dengan
nomor spesimen laboratorium
4.494, dengan inisal MDA umur

Ibu dan Anak Tambah
Kasus Covid-19

Pasien Jalani Perawatan di Balai Diklat

PD Marpaung

Budi Hermawan

ke Hal 11 Kol 1
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Jadi Korban Kejahatan?
Jangan Lapor ke Facebook
P A N G K A L P I N A N G -

Banyak warganet yang mela-
porkan adanya peristiwa atau
sekedar berbagi informasi
kriminal di akun media sosial
(medsos) misalnya Facebook.
Maraknya laporan kejahatan
melalui medsos ini, rupanya
menjadi perhatian Satuan
Reserse Kriminal (Satreskrim)
Polres Pangkalpinang. Kesa-
daran para korban atau masya-
rakat untuk segera melaporkan
tindak pidana kepada polisi akan sangat
membantu dalam proses pengungkapan
kasus.

Kasat Reskrim Polres Pangkalpinang,
AKP Adi Putra mengimbau kepada

masyarakat yang menjadi korban
kejahatan untuk tidak mela-
porkan tindakan kejahatan di
media sosial atau Facebook tetapi
langsung kepada pihak kepolisian.

"Sat Reskrim Polres Pangkal-
pinang telah menyiapkan layanan
Call Siaga Sat Reskrim di nomor
HP 08127173134. Bagi masya-
rakat yang membutuhkan ban-
tuan kepolisian di bidang
kamtibmas silahkan hubungi.
Layanan ini aktif sejak saya me-

mimpin Sat Reskrim Polres Pangkalpinang,"
ujar Adi Putra, Selasa (18/8/2020).

Selain bisa menghubungi layanan Call
Siaga Sat Reskrim Polres Pangkalpinang,
masyarakat yang menjadi korban tindak

kejahatan, kata dia, bisa melaporkan ke
kantor polisi terdekat dan akan dilayani
dengan baik.

"Masyarakat jangan hanya melaporkan
kejahatan di media sosial saja, wajib dilaporkan
ke polisi agar segera ditindaklanjuti. Hal ini
diperlukan agar tidak timbul fitnah, karena
hanya melaporkan di medsos akan hanya
membuat resah masyarakat dan tidak dapat
dipertanggungjawabkan," imbau Adi Putra.

Dia menegaskan satuan reserse kriminal
akan sekuat tenaga akan memberantas
pelaku kejahatan di wilayah hukum Polres
Pangkalpinang. " Kita tetap bekerjasama
dengan masyarakat karena dengan bantuan
masyarakat akan mempermudah dalam me-
nangkap pelaku kejahatan," kata mantan
Kapolsek Bukit Intan ini. (ist/r2)

Adi Putra

Akademisi: PT Timah Jadi Pionir
Lakukan Reklamasi Laut

PANGKALPINANG – Dosen
Ilmu Kelautan Universitas Bangka
Belitung (UBB), Indra Ambalika
mengatakan program reklamasi laut
yang dilakukan PT Timah Tbk untuk
transplantasi karang dan fish shelter
terbilang berhasil. Menurutnya,
reklamasi laut yang dilakukan PT
Timah di wilayah studi Amdal
perusahaan.

Selain itu, menurut Indra,
reklamasi laut yang dilakukan
sesuai dengan rencana reklamasi
bukan yang aksidental. Menurut-
nya, komitmen PT Timah dalam
melakukan reklamasi laut secara
konsisten patut diapresiasi.

“PT Timah pionir di dalam mela-
kukan reklamasi laut, ini terbukti di
Kementerian ESDM saja baru
menyusun draft format untuk
reklamasi laut. Karena belum
pernah ada perusahaan lain yang
benar-benar mengerjakan rekla-
masi laut sesuai dengan rencana
reklamasi perusahaan. PT Timah
menjadi contoh, pembelajaran, dan
pedoman dalam melakukan rekla-
masi laut,” katanya belum lama ini.

Indra melanjutkan, untuk
tranplantasi karang yang dilakukan
di Pulau Putri, Perairan Matras,
Pantai Rebo, Pulau Panjang dan
Tanjung Melala terbilang berhasil,
meskipun tentu masih harus
dilakukan beberapa pembenahan.

Sementara itu, untuk fish shelter
yang disebarkan di kawasan

Penyusuk, Pantai Matras, kawasan
Rebo, Pulau Panjang, Tanjung Kubu,
Pulau Pemain, Karang Aji dan Perairan
Tanjung Ular semuanya hampir
terbilang berhasil setelah dilakukan
pemantauan secara berkala.

“Untuk rumah ikan keber-
hasilannya dari hasil monitoring
sudah menjadi tempat ikan bermain,
sudah menjadi habitat baru di laut.
Untuk transplanatasi karang masih
belum menggembirakan, yang
bagus itu di Pulau Putri,” katanya.

Meski belum semuanya berhasil,
menurutnya PT Timah memiliki
komitmen untuk perawatan,
penyulaman, dan penggantian
media yang rusak. Namun, tak dapat

dipungkirinya faktor alam menjadi hal
yang tak bisa dihindarkan sehingga
hasilnya belum semuanya maksimal.

Menurutnya, untuk melakukan
rehabilitasi laut menang tidak mudah,
ada beberapa komponen yang
harus diperhatikan yakni menjaga
kualitas air laut, habitat dan populasi.

Ia menilai, PT Timah telah mela-
kukan rehabilitasi habitat dengan
membuat rumah ikan dan terumbu
karang. Ke depan, menurutnya yang
harus dilakukan PT Timah ialah
rehabilitasi populasi untuk mem-
perbanyak jumlahnya.

“Rehabilitasi populasi ini kita
usulkan untuk yang bernilai eko-
nomis tinggi seperti cumi bangka,
dan lagi-lagi PT Timah akan men-
jadi pionir jika melalukan ini. Karena
kan biasanya orang merilis anak
tukik, tapi untuk rehabilitasi populasi
kita merilis anak cumi,” ujarnya.

Ke depan, dia berharap, tidak
hanya PT Timah yang melakukan
reklamasi laut, namun perusahaan
lainnya juga. Hal ini untuk menjaga
ekosistem laut.

“Mungkin perusahaan lain pernah
melakukan reklamasi laut tapi hanya
aksidental, tidak terencana dan
belum sesuai dengan rencana
reklamasi seperti yang dilakukan PT
Timah,” katanya.

Indra juga berharap, kedepannya
PT Timah tetap konsiten melakukan
reklamasi laut karena penambangan
yang ramah lingkungan bukan
mustahil untuk dilakukan.

“Sumber daya alam tetap bisa
dimanfaatkan tapi harus meles-
tarikan lingkungan. Ini harus

dicontohkan ke perushaaan lain.
Saya berharap ini dicontoh dan
ditularkan ke perusahaan per-
tambangan lainnya. Jangan hanya
ramai-ramai mengambil SDA, tapi
juga berama-ramai memperbaiki
habitat yang ada dan PT Timah
sudah memulai itu,” tutupnya.

Sementara itu, Kepala Bidang
Komunikasi Perusahaan PT Timah
Tbk, Anggi Siahaan mengatakan
pihaknya terus berkomitmen untuk
melakukan reklamasi laut. Hal ini
dilakukan sejak 2016 hingga saat ini.

Anggi menyebutkan, untuk rekla-
masi laut tidak hanya transplantasi
karang dan fish shelter. Namun,
bentuk lainnya yang dilakukan
diantaranya dengan menanam
mangrove, pamasangan penahan
abrasi yang dilakukan untuk wilayah
operasional Kepri dan Riau.

“Kalau di Babel bentuknya fish
shelter dan tranplantasi karang, kalau
di Riau dan Kepri kita melakukan
penanaman mangrove dan mem-
bangun penahan abrasi pantai. PT
Timah berkomitmen untuk melakukan
penambangan Good Minning Prac-
tice yang memperhatikan ekosistem
lingkungan,” katanya.

Menurutnya, kegiatan reklamasi
laut yang dilakukan perusahaan
juga melibatkan masyarakat sekitar
seperti nelayan.

“Kita melibatkan masyarakat,
untuk menurunkan terumbu karang
dan fish shelter kita gunakan perahu
nelayan. Sehingga nantinya mereka
bisa tau dan menikmati hasilnya
kalau itu sudah bertumbuh,”
ujarnya. (rls/r2)
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WBP Bukit Lapas Sungailiat
Kembangkan Modifikasi Motor

SUNGAILIAT - Warga
Binaan Pemasyarakatan (WBP)
Lapas Kelas II B Sungailiat
berhasil mengembangkan
modifikasi motor bekas guna
meningkatkan kreativitas
pemberdayaan warga binaan.

Kasi Pembinaan Lapas Kelas
II B Bukit Semut Sungailiat, Al
Ihsan di Sungailiat, Selasa me-
ngatakan, motor yang berhasil
dimodifikasi oleh warga binaan
merupakan motor bekas
kemudian diperbaiki sehingga
dapat kembali normal untuk
dipakai.

Dia mengatakan, motor
modifikasi hasil karya warga
binaan berhasil dibeli oleh
bupati dan sejumlah forkom-
pinda setempat dengan harga
bervariasi.

“Ada enam unit motor hasil
karya warga binaan yang kema-
rin dibeli bupati dan forkom-
pinda senilai Rp6 juta sampai
Rp10 juta per unit,” katanya.

Motor bekas yang dimodi-
fikasi itu kata dia, dibeli dari
warga lain dengan harga
terjangkau, bahkan terdapat
motor yang awalnya sama

sekali tidak dapat dipakai.
Dikatakan, warga binaan

mempunyai hak yang sama
untuk mengembangkan krea-
tifitasnya sesuai dengan
kemampuan ketrampilannya
masing-masing.

“Kami juga menyiapkan
lahan pertanian serta sarana
pengembangan lainnya dengan
harapan setelah keluar dari
tahanan warga binaan dapat
mengembangnya di tengah
masyarakat guna mening-
katkan kesejahteraan keluarga,”
jelasnya. (antara)

Sekolah Alam Langit Biru merayakan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-7 dengan
bersilaturahmi dengan pelestari bakau, M Toha dan Purnabakti PNS Puslit
Oseanografi LIPI Jakarta, Roostam Achmad di Pantai Batu Dinding,
Kecamatan Belinyu, Minggu (16/8/2020). (foto: istimewa)

Rayakan HUT ke-7
Siswa Sekolah Alam Langit Biru

Silaturahmi dengan Pelestari Bakau
SUNGAILIAT - Sekolah

Alam Langit Biru merayakan
Hari Ulang Tahun (HUT) ke-7
dengan bersilaturahmi dengan
pelestari bakau, M Toha dan
Purnabakti PNS Puslit
Oseanografi LIPI Jakarta,
Roostam Achmad di Pantai
Batu Dinding, Kecamatan
Belinyu, Minggu (16/8/2020).

Dalam kesempatan itu juga,
turut hadir Bangka Flora
Society (BFS) bersama dengan
Sahabat Alam dari Pokdarwis
Serumpun Berlabuh Kelurahan
Mantung, PMR SMAN 1,
Pramuka SMAN 1, Pramuka
SMKN1 serta Pramuka SMA
YPN Belinyu untuk berdialog
dan penanaman bakau.

Ketua Bangka Flora Society,
Dian Rossana Anggraini
mengatakan bahwa kegiatan ini
merupakan agenda rutin dalam
rangka silaturahmi kepada

sesepuh maupun penggiat
lingkungan serta memotivasi
generasi muda agar lebih peduli
terhadap alam.

“Kegiatan serupa rutin
dilakukan oleh BFS. Selain
silaturahmi, diharapkan bisa
memotivasi generasi muda agar
lebih peduli terhadap alam
dengan mendengarkan lang-
sung dari penggiatnya lang-
sung,” ungkapnya.

Menurutnya, generasi muda
saat ini sangat cerdas namun
perlu bimbingan dan pendam-
pingan dalam mengasah
kreativitasnya di alam.

“Anak-anak sahabat alam juga
bisa belajar langsung dengan Pak
Toha dan Pak Roostam cara
menanam dan merawat bakau.
Kita bersyukur, di Bangka ini
memiliki mangrove yang unik
dan spesifik,” ujar Dian.

Salah satu peserta kegiatan,

Anjelya mengaku senang bisa
mengikuti rangkaian acara
tersebut meskipun harus basah-
basahan.

“Walaupun hujan dan basah-
basahan, saya sangat senang.
Kegiatan seperti ini bagus untuk
masa depan. Dengan adanya
penanaman, memotivasi kami
untuk merawatnya sehingga
bisa lebih baik dihari-hari
mendatang. Kami berharap
kegiatan ini berkelanjutan,”
pungkas gadis yang biasa disapa
Anjel ini.

Sementara itu, M Toha
menyambut baik pertemuan
tersebut dan memberikan
informasi serta ilmu untuk
menjaga hingga melestarikan
alam.

“Saya menyambut baik
silaturahmi ini dan bersedia
berbagi ilmu dengan anak-anak
yang menjadi sahabat alam.

Mangrove merupakan eko-
sistem dari tanaman yang ada
di pesisir seperti bakau, api-api,
nipah serta tanaman lainnya.
Tanpa lautan, daratan tidak bisa
hidup,” terangnya.

Roostam Achmad juga meng-
ucapkan terimakasih karena
sudah ikut dalam membenah
hutan mangrove yang ada di
bangka.

“Pola pikir anak-anak ini sudah
terbentuk dengan baik. Rela
basah berhujanan menemani
menanam bakau. Kami harap
kepedulian ini akan berlanjut
terus untuk membantu kami
membenah hutan mangrove
yang telah ditanam Pak Toha
sejak 17 tahun silam. Pesan saya,
lanjutkan terus upaya membina
anak-anak muda sehingga bisa
membenahi lingkungan hidup,
khususnya di Bangka Belitung
ini,” pungkasnya. (mla)

Kapolres Ajak Masyarakat
Jaga Stabilitas Keamanan

SUNGAILIAT - Kapolres
Bangka, AKBP Widi Haryawan
mengajak seluruh masyarakat
bersama-sama menjaga sta-
bilitas keamanan dan ketertiban
guna mendukung kelancaran
pembangunan di daerah
setempat.

“Masyarakat memiliki peran
aktif dalam meningkatkan
ketertiban dan keamanan, peran
masyarakat itu  dibangkitkan
dengan semangat kebersamaan,”
katanya di Sungailiat, Selasa.

Dikatakan, suatu daerah
dengan stabilitas kamtibmas

sudah terjaga, akan mendukung
percepatan pembangunan ter-
masuk investasi pelaku usaha.

“Keamanan masyarakat sa-
ngat erat hubungannya dengan
pertumbuhan pembangunan
disemua sektor ekonomi,”
katanya.

Kapolres memberikan apre-
siasi bagi masyarakat di dae-
rahnya yang selama ini dinilai
cukup menjaga solidaritas antar
warga meskipun terdiri dari
berbagai suku dan sinergitas
masyarakat dengan pihak
kepolisian berjalan cukup baik.

Jumlah penduduk Kabu-
paten Bangka berdasarkan data
BPS tahun 2019, mencapai
tercatat 300 ribu lebih jiwa yang
tersebar di delapan kecamatan
dengan 62 desa, dinilai cukup
mendukung terciptanya sta-
bilitas keamanan, terjaganya
solidaritas atar warga.

“Saya minta seluruh warga
masyarakat untuk segera
melapor kepihak aparat desa
atau kepolisian terdekat jika
mengetahui adanya ancaman
gangguan keamanan,” kata
kapolres. (antara)

Bupati Salurkan
Bansos Kursi Roda

SUNGAILIAT - Bupati
Bangka, Mulkan bersama
Ketua DPRD Bangka, Iskandar
menyalurkan bantuan sosial
berupa tiga unit kursi roda
untuk tiga orang warga daerah
itu yang mengalami stroke.

Di Sungailiat, Selasa, menga-
takan bantuan sosial berupa
kursi roda tersebut merupakan
dana yang dihimpun dari
aparatus sipil negara melalui
program "Seribu Berkah".

"Program "Seribu Berkah"
merupakan dana sosial ber-
sumber dari ASN Kabupaten
Bangka sebesar Rp1.000
perhari per ASN," jelasnya.

Ketiga kursi roda itu dibagi-
kan kepada Sulihin warga
Lingkungan Bukit Kualo karena
menderita sakit stroke dan
sejumlah dana tambahan untuk
berobat.

Kemudian bantuan yang
sama diberikan kepada Agnes
(59) warga Jalan Cendrawasih
mengalami sakit stroke yang

sudah cukup lama serta
bantuan kursi roda dan
sejumlah uang untuk Armin
(66) warga Simpang Mapur
Riau Silip yang menderita sakit
stroke.

Ketua DPRD Kabupaten
Bangka, Iskandar mengatakan,
program "Seribu Berkah" di-
perlukan sekali untuk mem-
bantu warga kurang mampu
yang sedang mengalami sakit.

"Kami mendukung dan
memberikan apresiasi penuh
atas program "Seribu Berkah"
dimana program ini mampu
meningkatkan kesadaran sosial
untuk saling membantu,"
jelasnya.

Dia berharap agar program
kemanusiaan ini dapat
dilakukan secara berkelanjutan
agar membantu meringankan
permasalahan sosial masya-
rakat, penanganan sosial harus
dilakukan secara terpadu
antara masyarakat dan peme-
rintah. (antara)
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107 WBP Lapas
Tanjungpandan
Terima Remisi

Serda Pangky Pimpin Upacara
Bendera di Gunung Lalang

T A N J U N G P A N D A N   –
Dalam rangka memperingati
Hari Kemerdekaan Republik
Indonesia ke-75 tahun 2020,
Babinsa Desa Buluh Tumbang,
Serda Pangky H.T. memimpin
Upacara Bendera di objek
wisata Gunung Lalang, Desa
Buluh Tumbang, Kecamatan
Tanjungpandan, Kabupaten
Belitung, Provinsi Kepulauan
Bangka Belitung.

Hadir dalam upacara pengi-
baran Bendera Merah Putih itu,
Kades Desa Buluh Tumbang
Hairil, Ketua BPD Hendra, Ketua
PKK, Perangkat Desa Buluh
Tumbang, Kadus, Ketua RT/RW
se-Desa Buluh Tumbang.

Babinsa Buluh Tumbang

Serda Pangky mengatakan,
sebagai anak bangsa harus dapat
berbuat yang terbaik untuk
Bangsa dan Negara.

“Hari ini, ulang tahun Ke-
merdekaan Republik Indonesia
ke-75, kepada pemuda-pemudi
Desa Buluh Tumbang untuk
selalu mempunyai kreativitas
dalam mengembangkan sektor
Pariwisata guna menciptakan
lapangan kerja sehingga dapat

menambah pendapatan mas-
yarakat,” kata Serda Pangky.

Pelaksanaan Upacara Pengi-
baran Bendera Merah Putih
bertujuan untuk meningkatkan
rasa cinta tanah air dan bangsa,
sekaligus memperkenalkan spot
baru sektor Pariwisata, yaitu
Wisata Alam Gunung Lalang
yang berada di Desa Buluh
Tumbang Kecamatan Tanjung-
pandan Kabupaten Belitung.
(yan/r3)Penyerahan Simbolis saat Upacara

HUT RI
T A N J U N G P A N D A N –

Sebanyak 107 Warga Binaan
Pemasyarakatan (WBP) lapas
Kelas IIB Tanjungpandan
menerima Remisi Umum  HUT
RI Ke 75 dari Menteri Hukum
dan HAM RI.

Penyerahan Remisi dilak-
sanakan secara simbolis pada
saat pelaksanaan Upacara HUT
RI Di Halaman Kantor Bupati
Belitung. Senin (17/08/2020).

SK Remisi Umum dari Men-
kumham diserahkan oleh
Bupati Belitung H. Sahani Saleh
kepada Kalapas Kelas IIB Tan-
jungpandan Romiwin Hutasoit.

Penyerahan SK remisi umum
oleh Bupati Belitung bersaman
dengan  penyerahan Bingkisan
kepada Perwakilan WBP yang
menerim Remisi Umum.

Kepada wartawan,  Kalapas
Kelas IIB Tanjungpandan,
Romiwin Hutasoit menga-
takan,  WBP yang menerima
remisi sebanyak 107 orang
dengan rincian yang menerima
remisi satu bulan sebanyak 35
Orang, remisi 2 bulan sebanyak
10 Orang, 3 bulan sebanyak 19
Orang, 4 Bulan  sebanyak 21
Orang, 5 Bulan  sebanyak 20
Orang dan  yang menerima

Kecewa, tidak Hadiri
Upacara Penurunan Bendera

Terakait pelaksanaan upacara, 
menurutnya,   perlu ada dikoreksi
terkait Protokoler, para Pimpinan
Lembaga Instansi Vertikal Kok
ditempatkan Paling Pojok dan
Paling Belakang.

“Bagian protokolnya perlu
diperbaiki, kok kami Pimpinan
Instansi ditempatkan dipojok dan
paling belakang, anehnya paling
depan justru kursi ibu ibu, kami
pimpinan kursinya deretan paling
belakang.  Kita bukan minta
penghormatan, tetapi ini sesuatu
yang sangat lucu bahkan sangat
memalukan, dan merusak
hubungan yang terjalin baik antara
Pimpinan Instansi dengan Bupati
Dan Wakil Bupati Belitung,” sesal
Kalapas.

Merasa kecewa,   pimpinan
instansi lainnya sepakat untuk  tidak 
menghadiri Upacara Penurunan
bendera pada sore harinya.

“Bukan kami tidak menghargai
Undangan Bupati dan Wakil Bupati,
tetapi kalau diperlakukan me-
malukan dan lucu dari Protokol
seperti ini, lebih baik kami
mengikuti upacara dari kantor
masing – masing,” tegasnya.
(yan/r3)

Serda Pangky H.T. memimpin Upacara
Bendera di objek wisata Gunung Lalang,
Desa Buluh Tumbang, Kecamatan
Tanjungpandan, Belitung. (Foto: Bastiar)

Kepala Lapas Tanjungpandan Belitung. (Foto: Bastiar)

Pemkab Bateng Perkirakan
Pendapatan Daerah Rp895 Miliar

KOBA - Pemerintah Kabupaten Bangka Tengah (Pemkab Bateng),
Provinsi Kepulauan Bangka Belitung, memperkirakan pendapatan
daerah dalam APBD Perubahan 2020 mencapai sebesar Rp895 miliar.

“Estimasi tersebut berkurang sebesar 10,1 persen dari target semula
Rp1 triliun,” kata Bupati Bangka Tengah Ibnu Saleh usai pengesahan
Raperda APBD Perubahan dalam rapat bersama DPRD setempat di
Koba, Babel, Selasa (18/8/2020).

Ia menjelaskan, seluruh sumber pendanaan di APBD 2020
mengalami penurunan karena pandemi corona.

“PAD berkurang 16,3 persen, dana perimbangan berkurang 10,1
persen dan lain-lain pendapatan daerah yang sah berkurang 6,5
persen dan belanja daerah berkurang 7,7 persen,” ujarnya.

Ia mengatakan untuk belanja langsung hanya belanja pegawai yang
naik atau meningkat sebesar 5,2 persen.

“Sementara, belanja barang dan jasa berkurang 13,3 persen dan
belanja modal juga berkurang sebesar 33,9 persen,” tandasnya.

Ibnu Saleh mengatakan dengan disahkannya Raperda APBD
Perubahan Tahun 2020, maka langkah selanjutnya adalah terus
berupaya meningkatkan kinerja.

“Pelaksanaan program dan kegiatan pembangunan yang telah
direncanakan tentu kami bertekad dapat berjalan secara optimal, efektif
dan efisien,” imbuhnya. (ant/r3)

Pemprov Babel Respon
Cepat Catatan BPK Babel

PANGKALPINANG – Pemerintah
Provinsi (Pemprov) Kepulauan
Bangka Belitung (Babel) merespon
cepat catatan yang diberikan oleh
Badan Pemeriksaan Keuangan
(BPK) RI Perwakilan Babel, tentang
tata cara pengelolaan hibah dan
batuan sosial yang bersumber dari
APBD.

Atas hal tersebut, Selasa (18/8/
2020) digelar rapat lanjutan pem-
bahasan draf perubahan Peraturan
Gubernur (Pergub) Nomor 23
Tahun 2019.

Kegiatan ini, dipimpin langsung
oleh Wakil Gubernur Abdul Fatah,
bertempat di Ruang Tanjung
Pesona Kantor Gubernur Babel.

“Perubahan ini, dilakukan di-
karenakan terdapat temuan dari
BPK, sehingga Pemprov Babel
melakukan revisi terhadap per-

gub,” ungkapnya.
W agub menjelaskan, per-

ubahan in i bertujuan untuk
mengefektifkan, mengefisiensi-
kan, serta mengakuntabilitasikan
pengelolaan belanja hibah dan
bantuan sosial yang bersumber
dari APBD Babel.

“Jadi, kita sikapi betul draf pada
perubahan Pergub Nomor 23 tahun
2019 itu, yang sudah dikoreksi oleh
BPK,” jelasnya.

Wagub mengatakan, setidaknya
ada empat poin yang mengalami
perubahan tersebut, diantaranya
monitoring, distrubisi laporan,
pemberian sanksi, dan laporan per-
tanggungjawaban.

“Perubahan Pergub ini, ada di
pasal 6 dan pasal 20. Jadi, saat ini
yang harus kita perbaiki ada 4 poin
itu,” ungkapnya. (rel/r3)

Perpustakaan “Pelawan Hijau” SMAN
1 Namang Ikuti AKREDITASI ONLINE
NAMANG – Perpustakaan

“Pelawan Hijau” SMA Negeri
1 Namang, Kabupaten Bangka
Tengah, Provinsi Kepulauan
Bangka Belitung (Babel),
mengikuti kegiatan Akreditasi
Online.

Kegiatan tersebut, dibuka
secara langsung oleh Asesor
Perpustakaan Nasional Re-
publik Indonesia, Supriyanto.

Dalam sambutannya, Supri-
yanto mengungkapkan, ke-
giatan ini dilaksanakan dalam
rangka memberikan penilaian
yang objektif, transparan, dan
berkelanjutan terhadap pela-
yanan suatu program dan
satuan pendidikan berdasarkan
kriteria-kriteria yang telah
ditetapkan.

Disamping itu, lanjut dia, juga
untuk meningkatkan kinerja
dalam semua indikator dalam
instutisi yang akan diakreditasi.

“Melalui akreditasi, akan
memberikan gambaran tentang
sebuah lembaga untuk me-
ngembangkan sebuah lem-
baganya, sehingga dapat
mencapai standar minimal yang
ditetapkan,” kata Supriyanto.

Kepala SMA Negeri 1
Namang, Jumani mengatakan,
akreditasi perpustakaan sekolah
merupakan suatu hal yang baru,
setelah sebelumnya akreditasi
perpustakaan sekolah me-

rupakan satu rangkaian dalam
akreditasi sekolah.

Namun, sekarang akreditasi
perpustakaan sekolah telah
berdiri sendiri. “Alhamdulilah,
setelah melalui proses dan
prosedur yang dipersyaratkan
oleh Perpustakaan Nasional,
SMA Negeri 1 Namang dapat
ikut kegiatan penilaian
akreditasi secara online ini,”
ujarnya.

“Ini kesempatan yang sangat
berharga, karena sebelumnya,
SMA Negeri 1 Namang baru
saja memperoleh peringkat IV
lomba perpustakaan yang
diselenggarakan oleh Dinas
Perpustakaan dan Kearsipan
Provinsi Babel,” tegas Jumani.

Semoga, harap Jumani, sete-
lah terakreditasinya perpus-
takaan “Pelawan Hijau” SMA
Negeri 1 Namang, minat baca
dan budaya literasi akan
tumbuh subur di sekolah ini.

Sementara itu, Pengelola
Perpustakaan SMAN 1 Namang,
Nunung Nurhasanah menjelas-
kan, kegiatan ini dilaksanakan
untuk mendapatkan akreditasi
Perpustakaan SMA Negeri 1
Namang. Karena sampai saat
kegiatan ini dilaksanakan, SMA
Negeri 1 Namang belum
memiliki akreditasi.

Kegiatan akreditasi secara
online ini, diisi dengan tanya
jawab dan interview berkaitan
dengan pengelolaan Perpusta-
kaan SMA Negeri 1 Namang.

“Alhamdulillah, apa yang
diharapkan oleh asesor dapat
dipenuhi oleh SMA Negeri 1
Namang. Kita banyak men-
dapat masukan dari asesor
berkaitan dengan pengelolaan
perpustakaan yang baik,” tutur
Nunung.

Melalui kegiatan ini,  diha-
rapkan Nunung, para peserta
didik akan semakin paham
tentang pentingnya budaya
literasi. Salah satu sarana yang
sangat memungkinkan untuk
mengembangkan potensi
tersebut, adalah perpustakaan.

“Kehadiran perpustakaan
yang refresentatif akan mem-
berikan gairah membaca, dan
akhirnya dapat menumbuh-
kembangkan minat baca
peserta didik,” pungkasnya.
(rel)

Kepala Sekolah da Pengelola Perpustakaan SMAN 1 Namang foto bersama disela-sela Kegiatan Akreditasi
Perpustakaan SMAN 1 Namang. (Foto: Ist)

“Ini kesempatan yang
sangat berharga,

karena sebelumnya,
SMA Negeri 1 Namang
baru saja memperoleh

peringkat IV lomba
perpustakaan...”

KPU Bangka Barat Giatkan
Program "Natak Kampong"

Mentok - Komisi Pemilihan
Umum (KPU) Kabupaten
Bangka Barat, Provinsi Kepu-
lauan Bangka Belitung, meng-
giatkan program "Natak Kam-
pong" untuk menyosialisasikan
pelaksanaan Pilkada 2020.

"Program ini sudah berjalan
beberapa kali, terakhir kami
laksanakan di Desa Pebuar,
Kecamatan Jebus dengan
menggandeng sejumlah peng-
urus organisasi yang ada di desa
tersebut," kata anggota KPU
Kabupaten Bangka Barat,
Yulizar di Mentok, Selasa (18/
8/2020).

Menurut dia, program "Na-
tak Kampong" atau melakukan
sosialisasi hingga masuk ke
pelosok kampung-kampung
merupakan salah satu cara yang
dilakukan penyelenggara pe-
milu agar masyarakat semakin
paham dan tahu pentingnya
pelaksanaan pemilu untuk
pembangunan daerah.

Dengan meningkatnya pe-
mahaman masyarakat akan
pentingnya pemilihan umum,
diharapkan tingkat partisipasi
pemilih dalam Pilkada 2020
semakin meningkat.

"Di Desa Pebuar kami laku-
kan monitoring terhadap

pelaksanaan natak kampong
yang dihadiri Kepala Desa,
pengurus PPK Kecamatan
Jebus, Ketua PPS Desa Pebuar
dan PPDP," ujarnya.

Desa Pebuar merupakan desa
di Kecamatan Jebus yang
memiliki partisipasi tinggi dalam
pemilihan umum tahun lalu
yaitu sebesar 96 persen, jumlah
itu merupakan tingkat parti-
sipasi tertinggi di Kabupaten
Bangka Barat.

Ia mengatakan, kegiatan
natak kampung dilakukan
dengan mendatangi warga dari
rumah ke rumah dengan mem-
berikan pemahaman tentang
pemilu kepada masyarakat.

Dalam sosialisasi, kata dia,
karena saat ini masih dalam
kondisi pandemik COVID-19,
maka seluruh petugas diwa-
jibkan untuk selalu meng-
utamakan protokol kesehatan.

"Salah satunya adalah meng-
gunakan masker dan jangan
lupa cuci tangan, program natak
kampung ini dilakukan dengan
menyasar langsung kepada
masyarakat dengan harapan
dapat meningkatkan partisipasi
masyarakat dalam Pilkada yang
akan digelar 9 Desember 2020,"
tuturnya. (ant/r3)
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Akhir Tahun 2020,
DKPUS Babel Miliki e-Book

minjam buku-buku elektronik dari
rumah masing-masing.

Hanya saja, diingatkan Asyraf, untuk
bisa meminjam buku-buku elektronik
melalui e-Book tersebut, tetap harus
mendaftar sebagai anggota Perpus-
takaan Provinsi Babel dahulu.

Mengena buku-buku yang ada di e-
Book, dikatakan Asyraf, tidak sama
dengan buku-buku yang ada di Per-
pustakaan. “Buku-buku yang ada di e-
Book adalah buku-buku yang tidak ada di
Perpustakaan Provinsi saat ini,” kata Asyraf.

Usulan pengadaan buku elektronik
yang biasa diakses melalui e-Book ini,
ditambahkan Asyraf, telah diusulkan di
Anggaran Perubahan Tahun 2020.

“Kami berharap rencana e-Book ini,
dapat terealisasi di tahun ini, yang
diharapkan minat baca masyarakat pun
bisa meningkat,” kata Asyraf.

Selain itu, Asyraf juga menyampaikan
masih minimnya sarpras dan SDM yang
dimiliki DKPUS Babel. Untuk itu,
Kepada Tim SPBE BPK RI Babel,
Asyraf meminta dukungannya, agar apa
yang menjadi kekurangan dari DKPUS
Babel dapat segera teratasi.

Sementara itu, Tim SPBE BPK RI
Babel yang dipimpin Andika Arif,
kedatangan mereka ke DKPUS Babel
dalam rangka melakukan penilaian
kinerja SPBE yang ada di DKPUS Babel,
dianaranya ingin melihat langsung
aplikasi yang dimiliki DKPUS Babel,
termasuk SDM-nya. Sebelumnya,
Kedatangan Tim SPBE BPK Babel ke
DKPUS disambut Sekdis DKPUS Babel,
Mulyadi, dan Kasubbag Umum DKPUS
Babel, mewakili Kepala DKPUS Babel
Asyraf Suryadin. (rel/aly/r3)

 Asyraf Minta Dukungan Tim SPBE BPK RI
PANGKALPINANG – Upaya

Asyraf Suryadin untuk membawa
perubahan ke arah yang lebih lagi bagi
Dinas Kearsipan dan Perpustakaan
(DKPUS) Provinsi Kepulauan Bangka
Belitung (Babel) tidak diragukan lagi.

Dihadapan Tim Sistem Pemerintahan
Berbasis Elektronik (SPBE) Badan
Pemeriksa Keuangan Republik Indo-
nesia (BPK RI) Perwakilan Babel, Asyraf

Suryadin selaku Kepala DKPUS Babel
memaparkan sekilas rencana e-Book
DKPUS Babel yang telah digagasnya
bersama tim DKPUS sebagai langka riil
untuk meningkatkan minat baca ma-
syarakat Babel.

“Kalau tidak ada halangan bearti,
akhir tahun 2020 ini, kami DKPUS
Babel sudah memiliki aplikasi e-Book.
Kami akan bekerja sama dengan pihak

penyedia buku elektronik dengan
jumlah buku yang dianggarkan sekitar
300 judul buku,” ujar Asyraf dihadapan
Tim SPBE BPK RI, disela-sela pe-
ninjauan Server DKPUS Babel, Selasa
(18/8/2020) sore.

Dengan adanya aplikasi e-Book
tersebut, dijelaskan Asyraf, masyarakat
tak perlu lagi datang ke Perpustakaan
DKPUS Babel yang berada di Jalan
Jenderal Sudirman, samping Polres
Pangkalpinang, namun cukup me-

Asyraf Suryadin Kepala DKPUS Babel menjelaskan sekilas rencana Aplikasi e-Book DKPUS Babel kepada Tim SPBE BPK RI Babel. (foto: ist)

Meriah HUT RI
Ke-75, Korem 045/Gaya

Gelar Aneka Lomba
NAMANG - Dalam rangka mem-

peringati dan memeriahkan Hari
Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan
RI ke-75 tahun 2020, Korem 045/
Gaya menggelar beraneka per-
lombaan, yang dilaksanakan di
Lapangan Makorem Desa Jelutung,
Kecamatan Namang, Kabupaten
Bangka Tengah, Provinsi Ke-
pulauan Bangka Belitung (Babel),
Selasa (18/08/2020).

Kegiatan tersebut, dihadiri dan
disaksikan langsung oleh Danrem
045/Gaya, Brigjen TNI M Jangkung
Widyanto dan Ketua Persit Kartika
Candra Kirana Koorcabrem 045 PD
II/Sriwijaya Ny Deasy Jangkung
Widyanto beserta para pengurus
Persit dan anggotanya.

Adapun macam perlombaan
yang dilaksanakan meliputi per-
lombaan bakiak untuk anak-anak
putra dan putri, sepeda lambat
putra dan putri untuk anak-anak,
lomba memasukkan paku ke dalam
botol untuk putra dan putri.

Selain itu, perlombaan sepeda
lambat untuk anak-anak putra dan
putri, menangkap belut anak-anak
putra dan putri, merias wajah istri,
lomba memecahkan air dalam plastik
untuk ibu-ibu dan lomba bakiak untuk
berpasangan suami istri.

Perlombaan yang dikemas sede-
mikian rupa dengan maksud melatih
kerja sama dan melatih kesabaran,
serta mengharuskan menghadapi ini
dilanjutkan menyelesaikan rintangan
yang dihadapi, baik secara  ke-
lompok maupun perorangan.

Dan tentunya yang paling utama
adalah untuk memupuk kecintaan
terhadap Negara kesatuan Republik
Indonesia (NKRI) melalui berbagai
macam perlombaan khusus untuk
anak-anak serta keluarga prajurit di
lingkungan K9rem 045/Garuda Jaya.

Khusus untuk perlombaan merias
wajah, hadiah pemenang diserah-
kan langsung oleh Ketua Persit
Kartika Candra Kirana Koorcabrem
045 PD II/Sriwijaya. (bis)

Prajurit Korem 045/Gaya turut serta dalam Lomba Merias wajah
istrinya. Ini dilakukan dalam rangka memeriahkan HUT RI Ke-75.
(foto: ist)

Gubernur Hadiahkan Laptop Kepada
Dua Santri Daarul Abror

Mahasiswa KKN UBB melaksanakan sosialisasi pemanfaatan limbah organik menjadi pupuk di Balai Desa Balunijuk, Kecamatan Merawang,
Kabupaten Bangka, Jumat (14/8/2020). (foto: istimewa)

Tingkatkan Produksi Masyarakat di Era New Normal
Mahasiswa KKN UBB Sosialisasikan

Pembuatan Pupuk Organik
BANGKA - Mahasiswa Kelompok

Kuliah Kerja Nyata (KKN) Universitas
Bangka Belitung (UBB) Angkatan 15
melaksanakan sosialisasi pemanfaatan
limbah organik menjadi pupuk di Balai
Desa Balunijuk, Kecamatan Merawang,
Kabupaten Bangka, Jumat (14/8/2020).

Ketua pelaksana kegiatan, Siti Norma
menjelaskan kegiatan bertujuan untuk
memanfaatkan limbah sehingga akan
lebih bermanfaat dan memiliki nilai jual.
Selain itu, untuk meningkatkan ke-
terampilan petani agar dapat mem-
produksi pupuk secara mandiri.

Adapun kegiatan sosialiasi dilak-

sanakan mulai pukul 08.00 hingga
pukul 10.00 WIB dan diakhiri dengan
penyerahan pupuk secara simbolis
oleh mahasiswa KKN kepada warga.

“Untuk limbah yang dimanfaatkan ini
antara lain limbah organik seperti
limbah sayur-sayuran dan limbah
jerami padi,” Lanjut Siti.

Kegiatan ini pundihadari oleh Ga-
poktan Jurumudi Balunijuk, perwakilan
Pemerintah Desa Balunijuk dan Dosen
Pembimbing Lapangan KKN Desa
Balunijuk Dr. Eries Dyah Mustikarini,
S.P., M.Si. yang juga merupakan
pemateri dalam kegiatan ini.

“Dengan adanya sosialisasi  dan
pelatihan pembuatan kompos  dari
limbah sayuran dan jerami padi
diharapakan dapat memberikan kete-
rampilan masyarakat untuk membuat
pupuk organik sendiri,” ujar Eries.

Sementara itu, salah seorang
peserta, Agus mengungkapkan de-
ngan adanya kegiatan ini dapat
membantu petani untuk mengurangi
biaya pembelian pupuk dan para ibu
rumah tangga juga dapat meman-
faatkan pupuk organik untuk mem-
buat perkarangan hijau di rumahanya
masing-masing. (KKN-UBB/r2)

PANGKALPINANG – Gu-
bernur Kepulauan Bangka
Belitung (Babel), Erzaldi
Rosman,  memberikan apre-
siasi dan hadiah masing-
masing berupa satu unit
laptop kepada dua orang
santri Pondok Pesantren
Daarul Abror bernama Rian
dan Khairani Aulia Syafika.

Apresiasi dan hadiah ini
yang diberikan di ruang kerja-
nya Selasa (18/8/2020),
karena kedua santri in i,

berhasil melanjutkan po-
tongan ayat yang dibacakan
Gubernur Erzaldi saat beliau
melakukan kunjungan dan
meletakkan batu pertama
Gedung Mekkah Pondok
Pesantren Modern Daarul
Abror, Desa Kace, Keca-
matan Mendo Barat Kabu-
paten Bangka, Babel, Sabtu
(15/8/2020).

Harapannya, dengan apre-
siasi dan hadiah ini, dapat
memberikan motivasi dan

semangat kepada kedua
santri in i agar lebih se-
mangat lagi dalam meng-
hapal Alquran.

Saat ini, peserta didik di
Pondok Pesantren Daarul Ab-
ror berjumlah 1.145 dengan 87
pengajar dan karyawan.

Pada kunjungan tersebut,
Gubernur Erzaldi juga mem-
berikan apres ias i  yang
tinggi kepada para pendiri,
penggerak, dan para ustaz
serta ustazah yang terus

berjuang di jalan Allah SWT,
seh ingga pesant ren in i
terus berkembang.

Guna menunjang pening-
katan kompetensi SDM di
Ponpes Daarul Abror, Guber-
nur Erzaldi juga menawarkan
beasiswa kepada para ustaz
dan ustazah di tempat ini. Gu-
bernur yakin, pondok pesantren
ini akan mencetak santri-santri
berkualitas, yang tak lepas
dari mutu dan kompetensi
tenaga pendidiknya. (rel/r3)

Pegawai Kesbangpol Babel
Panen Sayur Hidroponik

PANGKALPINANG – Sekretaris
Badan Kesatuan Bangsa dan Politik
(Kesbangpol) Provinsi Kepulauan
Bangka Belitung (Babel) bersama
Pegawai Kesbangpol memanen
hasil kebun sayur hidroponik yang
di tanam di halaman Kantor Kes-
bangpol, Selasa (18/8/2020).

Wahyono, Sekretaris Badan
Kesbangpol mewakili Kepala Kes-

bangpol Babel mengucapkan syu-
kur Pegawai Kesbangpol disela-
sela kesibukan kerjanya masih bisa
memanfaatkan halaman kantor untuk
hal yang bermanfaat, dan hasilnya
dapat bernilai ekonomis, disamping
penguatan ketahanan pangan.

“Dengan teori dan praktek mena-
nam sayur seperti ini, pegawai
Badan Kesbangpol dapat menerap-

kannya di pekarangan rumah
masing-masing,” ujar Wahyono.

Mustofa, PNS Kesbangpol yang
juga penggagas metode hidroponik
ini, menjelaskan pihkanya memilih
teknik hidroponik karena merupakan
cara bercocok tanam tanpa tanah
sebagai media tanam.

Saat ini, diuraikannya, teknik
budidaya hidroponik ini juga sema-
kin digemari, karena mudah di-
kerjakan dan tidak memerlukan
lahan yang luas, serta banyak
pilihan jenis sayuran yang dapat di
tanam dengan teknik ini.

Selain pengerjaannya mudah
diterapkan untuk mengisi waktu kerja
kualitas tanaman yang dihasilkan,
ditambahkan dia, juga lebih baik bila
dibandingkan dengan metode kon-
vensional.

“Hasil panen bayam batik ini,
misalnya, hanya memerlukan waktu
30 hari, dan dengan media 300
lobang menghasilkan 8 kg. Kemu-
dian, kita bagikan kepada seluruh
pegawai di lingkungan Badan
Kesbangpol,” tuturnya. (rel/r3)

Helikopter Polda Babel Kibarkan
Spanduk “Dirgahayu Indonesia”

PANGKALPINANG – Peringatan Hari
Ulang Tahun Kemerdekaan Republ ik
Indonesia (HUT RI) Ke-75 yang jatuh
pada tanggal 17 Agustus 2020, tidak
seramai tahun-tahun sebelumnya. Itu
karenakan sampai saat ini, secara
nasional bahkan dunia, masih mengalami
yang namanya pandemi Covid-19.

Kendati begitu, namun pelaksanaan
Upacara HUT RI Ke-75 tingkat Provinsi
Kepulauan Bangka Belitung (Babel) yang
di laksanakan di Lapangan Upacara
Kantor Gubernur Babel, Air Itam,
Pangkalpinang, Babel, Senin (17/8/2020)
pagi, cukup meriah, dengan adanya
atraksi  Helikopter Polda Babel yang
mengbarkan Spanduk bertuliskan
“Dirgahayu Indonesia”.

Atraksi menantang tersebut dilakukan
tim Polda Babel usai Upacara Bendera
Detik-detik Kemerdekaan RI Tahun 2020.

Spanduk yang juga berisikan tulisan
75 Tahun tersebut, dibawa berkelil ing
komplek Kantor Gubernur Babel yang
menjadi  pusat pelaksanaan Upacara
Bendera Detik-detik Kemerdekaan RI
Ke-75.

Selain itu, Upacara HUT RI tingkat
Provinsi Babel itu, juga dimeriahkan oleh
kolaborasi Prajurit TNI dan Anggota Polri,
dengan menampilkan tarian bendera,
bedincak dan rampak gendang.

Kepala Badan Kesbangpol Babel,
Tarmin AB mengucap syukur, karena
pelaksanaan Upacara HUT RI mulai dari

penaikan Bendera Merah Putih di pagi
hari hingga penurunan Bendera Merah
Putih di sore hari hari berjalan aman
dan lancar.

Sebelumnya, Gubernur Babel Erzaldi
Rosman mengatakan, Upacara Per-
ingatan HUT RI ke- 75 tingkat Povinsi
Babel tidak dilaksanakan seperti tahun-
tahun sebelumnya, dikarenakan petunjuk
dari pusat agar pelaksanaan kegiatan
tetap menerapkan protokol Covid-19.

Walaupun pelaksanaan Upacara HUT
RI tidak dilaksanakan seperti tahun-tahun

sebelumnya, namun kata d ia, yang
terpenting HUT RI dimaknai dengan
perjuangan yang terinspirasi dari
perjuangan para Pahlawan.

Tidak hanya mengikuti upacara
penaikan dan penurunan Bendera Merah
Putih di  Lapangan Upacara Kantor
Gubernur, Gubernur, Wakil Gubernur,
unsur Forkopimda dan Pejabat Eselon I
dan II Pemprov Babel juga menghadiri
Upacara Detik-detik HUT RI ke-75 dan
Penurunan Bendera bersama Presiden
melalui virtual. (rel/r3)

Helikopter Polda Babel
mengibarkan Spanduk 75

Tahun Dirgahayu Indonesia
usai Upacara Detik-detik
Kemerdekaan RI tingkat

Provinsi Babel, Senin (17/8/
2020). (foto: ist)
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Tahun Depan Microsoft 365 Setop Internet Explorer
JAKARTA - Microsoft me-

ngumumkan akan mengakhiri
dukungan untuk peramban
Internet Explorer mulai tahun
depan.

Dikutip dari laman Cnet,
Internet Explorer 11 tidak lagi
bisa digunakan di Microsoft
365 mulai 17 Agustus 2021.

Sementara pengguna Mi-
crosoft Team tidak bisa meng-

akses Internet Explorer 11
mulai 30 November.

Microsoft juga akan me-
ngakhiri dukungan untuk
Microsoft Edge Legacy versi
desktop pada 9 Maret 2021.

"Pelanggan sudah meng-
gunakan IE 11 sejak 2013
ketika lingkungan dalam
jaringan tidak serumit hari ini.
Sejak itu, standard web

terbuka dan peramban baru,
seperti Microsof t Edge,
memberikan pengalaman
yang lebih baik dan inovatif,"
kata Microsoft.

Microsoft meluncurkan
peramban Edge lima tahun
lalu setelah Internet Explorer
kehilangan peminat. Selama
beberapa tahun terakhir,
perusahaan bentukan Bill

Gates ini membuat teknologi
web untuk berkompetisi
dengan sistem operasi lain-
nya, seperti Google Android
dan Apple iOS.

Pada 2018, Microsoft me-
ngumumkan akan memba-
ngun kembali Edge di proyek
open-source Google Chro-
mium, berbasis peramban
Chrome. (ant)

Lagi, Pemerintah Serap
Rp9,5 Triliun Dari Lelang Sukuk
JAKARTA - Pemerintah

menyerap dana Rp9,5 triliun
dari lelang lima seri Surat Ber-
harga Syariah Negara (SBSN)
atau sukuk negara dengan total
penawaran yang masuk sebesar
Rp49,37 triliun.

Keterangan pers dari Direk-
torat Jenderal Pengelolaan
Pembiayaan dan Risiko Ke-
menterian Keuangan yang di-
terima di Jakarta, Selasa (18/8),
menyebutkan hasil lelang sukuk
ini melebihi target indikatif Rp8
triliun. Jumlah dimenangkan
untuk seri SPNS05022021
sebesar Rp1 triliun dengan im-
bal hasil rata-rata tertimbang
3,40625 persen.

Penawaran masuk untuk seri
SBSN yang jatuh tempo pada 5
Februari 2021 ini mencapai
Rp6,2 triliun dengan imbal hasil
terendah masuk 3,4 persen dan
tertinggi 3,53 persen.

Jumlah dimenangkan untuk
seri PBS027 sebesar Rp1,1 tri-
liun dengan imbal hasil rata-rata
tertimbang 4,4375 persen.

Penawaran masuk untuk seri
SBSN yang jatuh tempo pada
15 Mei 2023 ini mencapai
Rp15,8 triliun dengan imbal
hasil terendah masuk 4,43
persen dan tertinggi 5,03 persen.

Untuk seri PBS026, jumlah

dimenangkan mencapai Rp1
triliun dengan imbal hasil rata-
rata tertimbang 5,28125 persen.

Penawaran masuk untuk seri
SBSN yang jatuh tempo pada
15 Oktober 2024 ini mencapai
Rp11,5 triliun, dengan imbal
hasil terendah masuk 5,28
persen dan tertinggi 5,93 persen.

Untuk seri PBS025, jumlah
dimenangkan mencapai Rp2
triliun dengan imbal hasil rata-
rata tertimbang 7,18973 persen.

Penawaran masuk untuk seri
SBSN yang jatuh tempo pada
15 Mei 2033 ini mencapai
Rp7,08 triliun, dengan imbal
hasil terendah masuk 7,12
persen dan tertinggi 8,15 persen.

Untuk seri PBS028, jumlah
dimenangkan mencapai Rp4,4
triliun dengan imbal hasil rata-
rata tertimbang 7,60475 persen.

Penawaran masuk untuk seri
SBSN yang jatuh tempo pada
15 Oktober 2046 ini mencapai
Rp8,7 triliun dengan imbal hasil
terendah masuk 7,5 persen dan
tertinggi 7,78 persen.

Sebelumnya, pada Selasa (4/8),
pemerintah menyerap dana
Rp11 triliun dari lelang lima seri
Surat Berharga Syariah Negara
(SBSN) atau sukuk negara dengan
total penawaran yang masuk
sebesar Rp39,76 triliun. (ant)

Industri Olahan Kopi Ekspor
4,82 Ton ke China

JAKARTA - Industri olahan kopi nasional
PT UCC Victo Oro Prima mengekspor 4,82 ton
kopi ke China berupa roasted coffee beans
dengan tiga varian kopi, yakni kintamani blend,
java blend, dan toraja blend.

"Saat ini, ekspor produk kopi olahan di-
dominasi produk kopi olahan berbasis kopi
instan, ekstrak, esens dan konsentrat kopi yang
tersebar ke sejumlah negara tujuan utamanya
seperti di kawasan ASEAN, China, dan Uni
Emirat Arab," kata Direktur Jenderal Industri
Agro Kemenperin Abdul Rochim lewat kete-
rangan resmi diterima di Jakarta, Selasa (18/8).

Rochim mengatakan hal itu pada acara
Pelepasan Kontainer Ekspor Produk Kopi
Olahan PT UCC Victo Oro Prima ke China yang
digelar di Kawasan Industri Bogorindo, Sentul,
Jawa Barat. Kemenperin menyampaikan apre-
siasinya kepada PT UCC Victo Oro Prima yang
mampu meningkatkan pengapalan produknya
ke pasar mancanegara.

Hal ini diharapkan dapat memotivasi per-
usahaan kopi olahan lainnya untuk lebih gencar
memasarkan produknya ke pasar dalam mau-
pun luar negeri.

"Ekspor dalam masa pandemi COVID-19 ini,
kami rasa bisa memotivasi kita semua, mulai dari
pihak pemerintah hingga dunia usaha, bahwa
peluang masih ada, sehingga kalau bisa semangat
ini terus kita gerakkan," tuturnya.

Menurut Rochim, selain menghasilkan devisa,
ekspor produk kopi olahan Indonesia juga bisa
menjadi parameter eksistensi produk kopi olahan

nasional di pasar internasional.
Ia mengemukakan, industri pengolahan kopi

nasional tidak hanya menjadi pemain utama di
pasar domestik, akan tetapi juga dikenal sebagai
pemain global. "Di tahun 2019, ekspor produk
kopi olahan memberikan sumbangan pe-
masukan devisa sebesar 610,89 juta dolar AS
atau meningkat sekitar 5,33 persen dibanding
tahun 2018,"  ungkapnya.

Capaian positif tersebut tidak terlepas dari
potensi Indonesia sebagai negara penghasil biji
kopi terbesar keempat di dunia, setelah Brasil,
Vietnam dan Kolombia, dengan produksi rata-
rata sekitar 773 ribu ton per tahun atau 8 persen
dari produksi kopi dunia. Pada Januari-Juni
2020, saat pandemi COVID-19, neraca per-
dagangan produk kopi olahan nasional masih
mengalami surplus sebesar 211,05 juta dolar AS.

Direktur PT UCC Victo Oro Prima Victor
Waskito Purwana menjelaskan PT UCC Victo
Oro Prima yang didirikan pada Desember 2012
telah memiliki beberapa sertifikat yang di-
butuhkan oleh industri kopi olahan, seperti
sertifikat HALAL, ISO 22000, dan Rain Forest
Alliance. Perusahaan ini bergerak di bidang
roastery kopi dengan standar internasional yang
mengembangkan biji kopi lokal Indonesia dan
mancanegara.

"Kami berkomitmen untuk menawarkan dan
menghasilkan kopi terbaik baik kopi biji, kopi
bubuk maupun dripkopi di segmen kualitas
tertinggi untuk hotel, restoran, kafe dan juga
keperluan industri," tuturnya. (ant)

Lagi, Pemerintah
Serap Rp9,5 Triliun
Dari Lelang Sukuk
JAKARTA - Pemerintah

menyerap dana Rp9,5 triliun
dari lelang lima seri Surat Ber-
harga Syariah Negara (SBSN)
atau sukuk negara dengan total
penawaran yang masuk sebesar
Rp49,37 triliun.

Keterangan pers dari Direk-
torat Jenderal Pengelolaan
Pembiayaan dan Risiko Ke-
menterian Keuangan yang di-
terima di Jakarta, Selasa (18/8),
menyebutkan hasil lelang sukuk
ini melebihi target indikatif Rp8
triliun. Jumlah dimenangkan
untuk seri SPNS05022021
sebesar Rp1 triliun dengan im-
bal hasil rata-rata tertimbang
3,40625 persen.

Penawaran masuk untuk seri
SBSN yang jatuh tempo pada 5
Februari 2021 ini mencapai
Rp6,2 triliun dengan imbal hasil
terendah masuk 3,4 persen dan
tertinggi 3,53 persen.

Jumlah dimenangkan untuk
seri PBS027 sebesar Rp1,1 tri-
liun dengan imbal hasil rata-rata
tertimbang 4,4375 persen.

Penawaran masuk untuk seri
SBSN yang jatuh tempo pada
15 Mei 2023 ini mencapai
Rp15,8 triliun dengan imbal
hasil terendah masuk 4,43
persen dan tertinggi 5,03 persen.

Untuk seri PBS026, jumlah

dimenangkan mencapai Rp1
triliun dengan imbal hasil rata-
rata tertimbang 5,28125 persen.

Penawaran masuk untuk seri
SBSN yang jatuh tempo pada
15 Oktober 2024 ini mencapai
Rp11,5 triliun, dengan imbal
hasil terendah masuk 5,28
persen dan tertinggi 5,93 persen.

Untuk seri PBS025, jumlah
dimenangkan mencapai Rp2
triliun dengan imbal hasil rata-
rata tertimbang 7,18973 persen.

Penawaran masuk untuk seri
SBSN yang jatuh tempo pada
15 Mei 2033 ini mencapai
Rp7,08 triliun, dengan imbal
hasil terendah masuk 7,12
persen dan tertinggi 8,15 persen.

Untuk seri PBS028, jumlah
dimenangkan mencapai Rp4,4
triliun dengan imbal hasil rata-
rata tertimbang 7,60475 persen.

Penawaran masuk untuk seri
SBSN yang jatuh tempo pada
15 Oktober 2046 ini mencapai
Rp8,7 triliun dengan imbal hasil
terendah masuk 7,5 persen dan
tertinggi 7,78 persen.

Sebelumnya, pada Selasa (4/8),
pemerintah menyerap dana
Rp11 triliun dari lelang lima seri
Surat Berharga Syariah Negara
(SBSN) atau sukuk negara dengan
total penawaran yang masuk
sebesar Rp39,76 triliun. (ant)

DPR-Serikat Pekerja Bentuk Tim Perumus
Temukan Solusi RUU Cipta Kerja

JAKARTA - Wakil Ketua
DPR RI Sufmi Dasco Ahmad
mengatakan pertemuan per-
tama antara Tim Kerja Bersama
DPR-serikat pekerja menye-
pakati membentuk Tim Pe-
rumus untuk menemukan so-
lusi terkait pasal-pasal yang
masih dianggap bermasalah
dalam Rancangan Undang-
Undang Cipta Kerja (RUU
Ciptaker).

"Pertemuan hari ini kami
sudah sepakat untuk mem-
bentuk Tim Perumus yang
terdiri dari anggota Panitia Kerja
RUU Ciptaker Badan Legislasi
(Baleg) DPR RI dan tim serikat
pekerja," kata Dasco usai me-
nerima Presiden Konfederasi
Serikat Pekerja Indonesia (KS-
PI) Said Iqbal di Kompleks
Parlemen, Jakarta, Selasa (18/8).

Dasco mengatakan Tim Pe-
rumus tersebut akan dipimpin
Wakil Ketua Baleg DPR RI
Willy Aditya dan akan bekerja
selama dua hari yaitu tanggal
20-21 Agustus 2020.

Dia berharap dengan target

waktu pembahasan tersebut
dapat dicapai titik temu dan
berbagai solusi terhadap pasal-
pasal yang masih dianggap
bermasalah khususnya terkait
persoalan ketenagakerjaan.

"Mudah-mudahan diharap-
kan tercapai titik temu dan
solusi-solusi terhadap berbagai
pasal yang dianggap berma-
salah," ujarnya.

Wakil Ketua Baleg DPR RI
Willy Aditya mengakui masih
ada pasal-pasal dalam RUU
Ciptaker yang menjadi per-
debatan, misalnya terkait stan-
dar dan kriteria masuknya izin
tenaga kerja, upah, keamanan
pekerjaan, pesangon, yang
semuanya akan dibahas dalam
Tim Perumus tersebut.

Dia mengatakan ada sekitar
sembilan poin yang akan di-
dalami dan dibahas Tim Peru-
mus selama dua hari yaitu tang-
gal 20-21 Agustus antara per-
wakilan Panja RUU Ciptaker
Baleg DPR dan serikat pekerja.

"Mereka sudah menawarkan
catatan-catatan, selama ini dari

pemerintah hasil pembahasan
tripartit sudah kami dapatkan
sehingga nanti kami sanding-
kan. Itu baru pembahasan di
Baleg DPR, tahap berikutnya

akan dibahas bersama peme-
rintah," ujarnya. Dia men-
jelaskan pada Kamis (20/8)
pasal-pasal yang masih menjadi
perdebatan akan dibahas Tim

Perumus tersebut dan Jumat
(21/8) akan dipresentasikan
kepada Pimpinan DPR mana
yang menjadi kesepakatan dan
kesepahaman bersama. (ant)

GIIAS 2020 Batal Digelar
JAKARTA - Pameran otomotif

Gaikindo Indonesia International
Auto Show (GIIAS) 2020 yang
rencananya digelar 22 Oktober – 1
November 2020, resmi dibatalkan.

Yohannes Nangoi, Ketua Umum
Gabungan Industr i Kendaraan
Bermotor Indonesia (Gaikindo)
menjelaskan, GIIAS membutuhkan
persiapan panjang karena meng-
gelar pameran dan konferensi
otomotif bertaraf internasional.

“Pada setiap penyelenggaraan
GIIAS, membutuhkan persiapan
yang kompleks, detail dengan waktu
yang cukup panjang, oleh karena
itu, melihat waktu yang semakin
pendek, Gaikindo mengambil ke-
putusan untuk membatalkan pe-
nyelenggaraan GIIAS 2020 – BSD
City,” ujar Nangoi dalam siaran pers,
Selasa (18/8).

Ia mengatakan GIIAS akan kem-
bali digelar pada 2021. Sedangkan
pada tahun ini mereka akan me-
nyiapkan pameran berbeda dengan
harapan dapat membantu pemulihan
ekonomi Indonesia. “Sejalan dengan

kebijakan pemerintah untuk me-
mulihkan ekonomi negara, serta
dengan arahan dan dukungan penuh
dari Kementerian Perindustrian,
maka diputuskan tahun ini Gaikindo
akan menyelenggarakan sebuah
pameran otomotif dengan konsep
berbeda dari GIIAS,” jelas Nangoi.

Gaikindo Jakarta Auto Week
Pada tahun ini mereka akan

menggelar Gaikindo Jakarta Auto
Week pada 21 – 29 November 2020
di Jakarta Convention Center (JCC).

Rizwan Alamsjah selaku Ketua III
sekaligus Ketua Penyelenggara
Pameran Gaikindo mengatakan
pameran itu digelar dengan konsep
berbeda dengan GIIAS The Series.

“Seperti yang kita ketahui GIIAS
fokus mengedepankan ajang pelun-
curan produk dan teknologi terbaru
dari industri otomotif. Sedang Gai-
kindo Jakarta Auto Week tujuannya
menggenjot penjualan mobil baik
existing product ataupun yang baru
diluncurkan pada pelaksanaan
pameran,” kata dia. (ant)
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Pemerintah Segera Atur Biaya Swab
COVID-19 Agar Tak Mahal

0717 - 435055 ext. 101, 102

untuk pasien dilakukan di faskes
rujukan pemerintah, tes usap
tersebut gratis, demikian juga
jika untuk contact tracing, tes
usapnya jadi tanggungan pe-
merintah,” paparnya.

Sebelum rencana pengaturan
tarif tes usap ini, pemerintah
melalui Kementerian Kese-
hatan sudah mengatur tarif uji
cepat (rapid test) antibodi,
dengan penetapan batas tarif
sebesar Rp150 ribu.

Hal itu diatur dalam Surat
Edaran Nomor HK.02.02/I/
2875/2020 tentang Batasan
Tarif Tertinggi Rapid Test Anti-
bodi yang ditandatangani oleh
Direktur Jenderal Pelayanan
Kesehatan Bambang Wibowo
pada 6 Juli 2020.

Dalam edaran itu dijelaskan
bahwa pemerintah perlu me-
netapkan tarif maksimal bagi
masyarakat yang ingin me-
lakukan tes cepat karena tarif
saat itu masih bervariasi.

Surat Edaran ini dimaksud-
kan untuk memberikan ke-
pastian bagi masyarakat dan
pemberi layanan pemeriksaan
tes cepat antibodi agar dapat
memberikan jaminan bagi ma-
syarakat, sehingga lebih mudah
untuk mendapatkan layanan
pemeriksaan tersebut.

Hingga Selasa (18/8), jumlah
kasus pasien terkonfrimasi po-
sitif COVID-19 di Indonesia
terus meningkat. Per hari ini
terdapat penambahan 1.673
kasus terkonfirmasi, sehingga
total menjadi 143.043 kasus,
dengan 96.306 pasien telah
sembuh dan 6.277 pasien me-
ninggal dunia. (ant)

WNA Diberi Waktu Ajukan
"Onshore" Hingga 20 September

Antisipasi Kebakaran Hutan, BNPB
Sewa Dua Helikopter

JAKARTA - Sebagai bagian dari
usaha penanganan bencana di
Tanah Air, Badan Nasional Penang-
gulangan Bencana (BNPB) men-
datangkan dua armada helikopter
tipe Chinook dan Black Hawk
buatan Amerika Serikat.

Penyewaan kedua armada heli-
kopter itu dilakukan untuk mendukung
usaha penanggulangan bencana
seperti seperti kebakaran hutan dan
lahan (karhutla), distribusi logistik
dan penanganan COVID-19, de-
mikian menurut pernyataan resmi
BNPB yang diterima di Jakarta pada
Selasa (18/8). Khusus dalam kaitan-

nya dengan penanggulangan kar-
hutla, armada Chinook dengan kode
CH-47D dapat mengoptimalkan
operasi udara pengeboman air
(water bombing) karena memiliki
kapasitas mencapai 10.000 liter.

Selain itu helikopter multiguna itu
dapat juga dipakai untuk operasi
pengiriman logistik ke wilayah
bencana. Interior yang luas akan
mendukung jika harus membawa
warga saat evakuasi atau ketika
melakukan operasi pencarian dan
pertolongan (search and rescue/
SAR). BNPB sendiri sudah mela-
kukan uji coba selama sebulan

untuk penggunaan helikopter Chi-
nook yang rencananya akan di-
operasikan di enam provinsi prio-
ritas rentan karhutla. Selain itu,
helikopter tersebut rencananya akan
dioptimalkan juga untuk memberikan
pelayanan laboratorium udara
COVID-19 bagi daerah kepulauan
yang sulit dijangkau selama ini.

Sesuai dengan ketentuan yang
berlaku, dalam upaya penanganan
darurat BNPB dapat memanfaatkan
helikopter Chinook tersebut. Se-
telah selesai melakukan uji coba
untuk berbagai operasi pena-
nganan darurat, pemanfaatannya

akan dievaluasi.
Satu armada lagi yaitu Helikopter

Sikorsky UH-60 Black Hawk adalah
armada serbaguna yang dapat
mengangkut sebelas personel dan
enam tandu. Rencananya, helikopter
itu akan digunakan untuk mendukung
operasi pengeboman air dalam
penanganan kebakaran hutan.

Kedua jenis armada tersebut akan
melengkapi armada yang selalu
digunakan dalam operasi karhutla,
yakni helikopter jenis Kamov dan Mi-
8. Kapasitas kedua helikopter ini lebih
sedikit dibandingkan kemampuan
Chinook, sekitar 4.000 liter. (ant)

JAKARTA - Satuan Tugas
Penanganan COVID-19 akan
segera mengatur harga tes usap
(swab) di fasilitas kesehatan
swasta agar tidak terlalu mahal
dan tidak memberatkan ma-
syarakat.

“Kami juga segera melakukan
pengaturan terhadap harga agar
tidak terlalu tinggi, yang menye-
babkan keberatan dari masya-

rakat untuk tes usap,” kata Juru
Bicara Satuan Tugas Pena-
nganan COVID-19 Wiku Adi-
sasmito dalam konferensi pers
daring dari Istana Kepresidenan
di Jakarta, Selasa (18/8).

Pengaturan biaya tes usap
yang menggunakan metode
PCR (Polymerase Chain Reac-
tion) tersebut akan diterapkan
di fasilitas kesehatan swasta

untuk mengakomodasi masya-
rakat yang ingin melakukan tes
secara mandiri.

Wiku mengatakan peme-
rintah masih menggratiskan
biaya tes usap pasien di fasilitas
kesehatan rujukan pemerintah
atau biaya tes usap untuk ke-
pentingan pelacakan kontak
dekat pasien.

“Pada prinsipnya, apabila

JAKARTA - Ratusan pengungsi asing Kalideres berunjuk
rasa meminta keadilan kepada Komisi Tinggi PBB untuk
Pengungsi (UNHCR) di tengah situasi pandemi Covid-19 di
Indonesia.

"We want justice (kami inginkan keadilan)!" seru para
pengungsi asing Kalideres di Jalan Bedugul Kalideres, Jakarta
Barat, Selasa (18/8).

Para pengungsi asing Kal ideres menuntut UNHCR
memberikan perhatian yang layak selama terkatung-katung
di lokasi penampungan dan segera dikirim ke negara ketiga.

Salah seorang orator dengan pengeras suara membakar
semangat rekan-rekannya untuk meneriakkan tuntutan
keadilan kepada UNHCR.

Seluruh pengungsi asing Kalideres mulai dari anak-anak
dan dewasa mengosongkan gedung eks Kodim 0503 Jakarta
Barat dan membawa keperluan mereka untuk berdemo.

Pada awalnya, mereka berencana nekat berjalan kaki sejauh
kurang lebih 20 kilometer hingga ke kantor UNHCR di Kebon

Sirih, Jakarta Pusat. Selain itu, mereka sudah mempersiapkan
bekal untuk menginap.

Sejumlah anggota Satuan Polisi Pamong Praja, TNI dan
Polri berjaga untuk mengantisipasi gangguan keamanan.

Kapolsek Kalideres Kompol Slamet Riyadi mengatakan
pihaknya telah menyampaikan dua opsi pertemuan pengungsi
asing Kalideres dengan pihak UNHCR untuk menyampaikan
aspirasi.

Salah satunya adalah pertemuan langsung perwakilan
pengungsi asing dengan pihak UNHCR baik secara langsung
maupun daring. Namun rencana itu ditolak, karena seluruh
pengungsi asing ingin menyampaikan aspirasinya.

"Kalau semuanya, sekarang situasi lagi pandemi covid,
sesuai anjuran pemerintah harus melaksanakan protokol
kesehatan," kata Slamet.

Slamet memastikan bahwa sekitar 200 pencari suaka itu
akhirnya diangkut menggunakan empat uni t bus yang
disediakan untuk meminimalisir hal yang tak diinginkan. (ant)

Ratusan Pengungsi Asing
Minta Keadilan Ke UNHCR

JAKARTA - Pemerintah Republik Indonesia melalui
Direktorat Jenderal Imigrasi Kementerian Hukum dan HAM
memperpanjang waktu bagi warga negara (WN) asing yang
tinggal di Indonesia untuk mengajukan permohonan visa
(visa "onshore") hingga 20 September 2020.

"Hal tersebut tertuang dalam Surat Edaran Dirjen Imigrasi
Nomor IMI-GR.01.01-0409 yang diterbitkan pada Selasa
(18/8)," ujar Kepala Bagian Humas dan Umum Ditjen Imigrasi
Arvin Gumilang dalam keterangan tertulis yang diterima di
Jakarta, Selasa (18/8).

Arvin mengatakan dalam surat edaran tersebut, Dirjen
Imigrasi Jhoni Ginting menyampaikan sejumlah hal.

Pertama, orang asing pemegang izin tinggal kunjungan
yang berasal dari visa kunjungan saat kedatangan (VOA),
visa kunjungan satu atau beberapa kali perjalanan, KPP

APEC (ABTC), atau awak alat angkut dan telah memperoleh
Izin Tinggal Keadaan Terpaksa (ITKT), dapat memperpanjang
izin tinggal kunjungan atau mengajukan persetujuan visa
dan melapor pada kantor imigrasi setempat paling lambat
pada 20 September 2020.

Kedua, orang asing pemegang bebas visa kunjungan,
izin tinggal terbatas, atau izin tinggal tetap yang telah berakhir
dan tidak dapat diperpanjang sesuai peraturan perundang-
undangan serta telah memperoleh ITKT, wajib mengajukan
persetujuan visa dan melapor pada kantor imigrasi setempat
paling lambat pada 20 September 2020.

Bagi orang asing yang tidak memenuhi ketentuan tersebut
dapat dikenakan tindakan administratif keimigrasian.

"Tindakan administratif keimigrasian berupa pengenaan
biaya beban atau denda atas 'overstay'," ucap Arvin. (ant)
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KPK akan Minta Pakta Integritas Dari
Seluruh Peserta Pilkada Serentak

JAKARTA - Ketua KPK
Firli Bahuri mengatakan lem-
baganya berencana meminta
penandatanganan pakta inte-
gritas dari seluruh peserta Pil-
kada Serentak 2020 untuk
mencegah terjadinya korupsi.

“Kami, lima orang pimpinan

akan membagi tugas untuk
datang ke daerah-daerah yang
akan melangsungkan pilkada
serentak juga bersama Ke-
mendagri, KPU, Bawaslu, un-
tuk meminta pakta integritas
para calon yang ikut kontestasi
pilkada,” kata Firli di gedung

KPK Jakarta, Selasa (18/8).
Firli menyampaikan hal ter-

sebut dalam konferensi pers
Kinerja KPK Semester I 2020
bersama dengan 3 pimpinan
KPK lain yaitu Nawawi Pa-
molango, Nurul Ghufron dan
Lili Pintauli Siregar.

“Kalau ada 270 daerah yang
melakukan pilkada masing-
masing ada 3 calon, jadi ada 3 x
270 yang akan kita minta pakta
integritas,” ungkap Firli.

Ia mengatakan proses per-
mintaan pakta integritas ter-
sebut akan dilakukan melalui
pertemuan virtual lebih dulu
bersama dengan Bawaslu, KPU
dan Kemendagri.

“Pertemuan virtual itu juga
akan dihadiri oleh parpol pen-
dukung dan pengusung, setelah
virtual maka akan dilakukan
pengecekan langsung kesiapan
pilkada,” ucap Firli.

Namun, Firli tidak meng-
ungkapkan apakah KPK akan
membentuk satu tim satuan tugas
khusus untuk mencegah ter-
jadinya korupsi jelang Pilkada
Serentak 9 Desember 2020 itu.

Pilkada Serentak pada 9 De-
sember 2020 akan dilangsung-
kan oleh 270 daerah dengan
rincian 9 provinsi, 224 ka-
bupaten, dan 37 kota.

Namun, nama-nama yang
dicalonkan oleh parpol termasuk
kerabat dari tokoh-tokoh politik
nasional dan daerah, bahkan
sebagian berusia muda dan tidak
punya rekam jejak di dunia

politik sebelumnya.
Kerabat tokoh politik nasio-

nal yang sudah mengantongi
dukungan dari partai politik,
misalnya, Gibran Rakabuming
Raka (Partai Demokrasi In-
donesia Perjuangan/PDIP),
putra Presiden Joko Widodo,
sebagai bakal calon wali kota
Solo; Rahayu Saraswati Djo-
johadikusumo, keponakan
Menteri Pertahanan Prabowo
Subianto (Gerindra), sebagai
bakal calon wakil wali kota
Tangerang Selatan; Siti Nur
Azizah (Demokrat), putri Wakil
Presiden Ma’ruf Amin, sebagai
bakal calon wali kota Tangsel.

Selanjutnya Bobby Nasution
(Partai Gerindra), menantu
Presiden Joko Widodo yang
akan maju sebagai calon Wali
Kota Medan; Hanindhito Hi-
mawan Pramana (PDIP), putra
Sekretaris Kabinet Pramono
Anung, sebagai bakal calon
bupati Kediri; Irman Yasin
Limpo (Partai Golkar), adik
Menteri Pertanian Syahrul
Yasin Limpo, sebagai bakal
calon wali kota Makassar; dan
Titik Masudah (Partai Ke-
bangkitan Bangsa) yang me-
rupakan adik Menteri Kete-

nagakerjaan Ida Fauziyah,
menjadi bakal calon wakil bu-
pati Mojokerto.

Masih ada nama-nama kera-
bat tokoh politik lokal, misal-
nya, ada Ipuk Fiestiandani, istri
Bupati Banyuwangi Abdullah
Azwar Anas, yang mencalon-
kan diri sebagai bupati, meng-
gantikan suaminya.

Bahkan di Banten kerabat
bekas Gubernur Banten Ratu
Atut Chosiyah yang saat ini
menjalani hukuman penjara
karena kasus korupsi juga kem-
bali muncul dalam bursa kontes-
tasi di sejumlah daerah di Banten.

Di Pilkada Tangerang Sela-
tan (Tangsel), selain ada nama
Saraswati dan Siti Nur Azizah,
juga muncul nama Pilar Saga
Ichsan yang diusung Partai
Golkar sebagai bakal calon
wakil wali kota. Pilar adalah
anak Bupati Serang Ratu Tatu
Chasanah yang merupakan
adik Ratu Atut Chosiyah. Pilar
juga keponakan Wali Kota
Tangsel Airin Rachmi Diany
sekaligus sepupu Wakil Gu-
bernur Banten Andika Ha-
zrumy. Adik Ratu Atut, Ratu
Tatu kembali maju pada pe-
milihan bupati Serang.

Di Kota Cilegon, Ratu Ati
Marliati, putri Tubagus Aat
Syafaat, Wali Kota Cilegon
2000-2010, diusung Partai
Golkar, Nasdem, dan Partai
Gerindra untuk mengikuti Pil-
kada 2020. Ratu Ati menjabat
Wakil Wali Kota Cilegon, ia juga
adalah kakak Tubagus Iman
Ariadi, Wali Kota Cilegon pe-
riode 2010-2015 dan kembali
terpilih sebagai wali kota pe-
riode 2015-2021.

Pada 2017, Iman ditangkap
KPK sedangkan Tubagus Aat
Syafaat juga mantan terpidana
kasus korupsi yang ditangani
KPK yaitu perkara korupsi
pembangunan dermaga trestle
Kubangsari Cilegon pada 2012.

Di Kabupaten Pandeglang,
Bupati Irna Narulita dan Wakil
Bupati Tanto Warsono Arban
kembali maju bersama di Pil-
kada 2020. Irna ialah istri man-
tan Bupati Pandeglang yang kini
anggota DPR, A Dimyati Nata-
kusuma. Irna merupakan ibu
dari anggota DPR, Rizki Aulia
Rahman Natakusuma. Semen-
tara Tanto, suami dari anggota
Dewan Perwakilan Daerah An-
diara Aprilia Hikmat, merupa-
kan anak Ratu Atut. (ant)

Saatnya RI Mandiri Dalam Teknologi Informasi
SEMARANG - Pakar keamanan

siber dari CISSReC Doktor Pratama
Persadha menyatakan Indonesia sudah
waktunya mandiri di bidang teknologi
informasi dengan memenuhi kebutuh-
an infrastruktur siber di dalam negeri,
penguatan sumber daya manusia, dan
memprioritaskan riset teknologi.

“Dengan kemandirian di bidang
teknologi informasi, akan membuat
kedaulatan siber negara kita makin
kuat,” kata Ketua Lembaga Riset Ke-
amanan Siber dan Komunikasi CISSReC
Pratama Persadha di Semarang melalui
WA-nya, Senin (17/8) sore.

Karena itu, Pratama Persadha me-
negaskan kembali bahwa infrastruktur
internet jangan mengekor ke asing.
Dalam hal ini, Pemerintah secara
perlahan mendorong platform digital
lokal berkembang.

Menyinggung soal pengelolaan data,
Pratama yang juga dosen pascasarjana
pada Sekolah Tinggi Intelijen Negara
(STIN) mengatakan bahwa pengelolaan
data ini menyangkut uang yang relatif
sangat besar. “Bisa kita lihat saat
kementerian kita harus membeli data
yang mahal dari para pemilik platform,
kebetulan sebagian besar dari luar
negeri. Padahal, keamanan data ini
berimbas pada keamanan pertahanan
nasional kita,” kata Pratama.

Ditambah lagi, katanya lagi, penge-
lolaan data ini dimensinya bisnis dan
pertahanan, apalagi data ini merupakan
bisnis paling menggiurkan saat ini
sehingga tidak mengherankan terjadi
ketegangan global akibat keberhasilan
Huawei menjadi yang terdepan dalam
bisnis infrastruktur 5G.

“Amerika Serikat dan sekutunya
tidak ingin lalu lintas data melewati
infrastruktur Huawei karena me-
rugikan mereka, baik dari sisi bisnis
maupun keamanan,” katanya.

Dengan demikian, kata Pratama,
industri keamanan siber juga menjadi
hal yang patut didorong oleh Peme-
rintah, menyusul sepanjang kuartal
pertama 2020 terjadi serangan siber ke
Tanah Air begitu besar.

Diingatkan pula bahwa industri
keamanan siber ini mencakup semua,
mulai dari infrastruktur, SDM, sampai
teknologinya.

Pratama mengemukakan hal itu
ketika merespons pidato Presiden RI
Joko Widodo pada Penyampaian Kete-
rangan Pemerintah atas Rancangan
Undang-Undang tentang APBN Tahun
Anggaran 2021 beserta Nota Ke-
uangannya di depan Rapat Paripurna
DPR RI, Jakarta, Jumat (14/8).

Presiden Jokowi menyebutkan ang-
garan pembangunan teknologi ko-

munikasi dan informasi (information
and communication technology/ICT)
pada tahun 2021 sebesar Rp30,5 triliun.

Presiden juga menjelaskan bahwa
anggaran tersebut termasuk melalui
transfer ke daerah dan dana desa
(TKDD) yang difokuskan pada ak-
selerasi transformasi digital untuk
penyelenggaraan pemerintahan.

Selain itu, kata Presiden, mewujud-
kan pelayanan publik yang efisien dan

cepat, seperti di bidang pendidikan,
kesehatan, dan pemerintahan; mengon-
solidasi dan mengoptimasi infrastruktur
dan layanan bersama.

Anggaran itu juga untuk mewujudkan
inklusi masyarakat di wilayah prioritas
pembangunan dan mendorong ke-
setaraan, dengan tambahan akses in-
ternet pada sekitar 4.000 desa dan
kelurahan di daerah 3T (tertinggal,
terdepan, dan terluar). (ant)

Mahfud: Bung Karno Bukan
Penganut Sekularisme

JAKARTA - Menteri Koor-
dinator Bidang Politik Hukum
dan Keamanan Mahfud MD
menyebutkan bahwa Ir Soe-
karno atau Bung Karno bukan
penganut sekularisme karena
pada dasarnya adalah seorang
santri.

“Bung Karno pada dasarnya
santri. Kalau santri diistilahkan
dengan orang Islam yang men-
jalankan ajaran agamanya,

seperti melaksanakan shalat
lima waktu, naik haji, puasa,
dan sebagainya. Dari sudut itu
Bung Karno santri,” kata Mah-
fud, Selasa (18/8).

Hal tersebut disampaikan
Mahfud saat webinar nasional
bertema “Kontekstualiasi Nilai-
Nilai Pancasila sebagai Dasar
Negara, Falsafah Hidup Bangsa
dan Ideologi Negara” dan pe-
luncuran buku karya Prof Dr
Hamka Haq berjudul “Asas
Kehidupan Berbangsa dan Ber-
negara: Jejak Pemikiran Soe-
karno” yang disiarkan secara
daring.

Mahfud menjelaskan bahwa
dalam pandangan tokoh Islam
ketika itu ada dua aliran, yakni
mereka yang menginginkan
bahwa Islam harus membentuk
negara agar Islam maju, seperti
diwakili oleh M Nasir.

Akan tetapi, kata dia, ada pula
tokoh yang berpandangan agar
Islam maju harus dipisahkan
dari negara, termasuk salah
satunya adalah Bung Karno.

Jejak pemikiran Bung Karno
tentang Islam, kata Mahfud,
bisa ditelusuri pada tulisan-
tulisannya di Majalah Pandji Is-
lam sejak tahun 1938, antara
lain “Memudakan Pengertian
Islam”, “Apa Sebab Turki Me-
misah Agama dari Negara”,
“Masyarakat Onta dan Ma-

syarakat Kapal Udara, dan “Is-
lam Sontoloyo”.

Pemikiran-pemikiran Bung
Karno itu, kata dia, justru me-
nunjukkan sifat dan semangat
Presiden pertama RI itu dalam
membangun Islam tanpa di-
kaitkan dengan negara.

Namun, Mahfud menga-
takan Bung Karno menyadari
bahwa kedua pandangan itu
perlu dipertemukan dan di-
kompromikan.

“Terjadilah dialektika, kete-
mu, dikompromi, jadilah Pan-
casila. Jadi, Bung Karno itu
bukan penganut sekularisme.
Tetapi, bagaimana membangun
Islam di sebuah Negara Ke-
satuan Republik Indonesia,
lahirlah Pancasila itu,” katanya.

Menurut Mahfud, buku
yang ditulis oleh Ketua Umum
Baitul Muslimin Indonesia (Ba-
musi), sayap organisasi PDI
Perjuangan itu menjelaskan
tentang asas-asas kehidupan
negara yang disampaikan oleh
Bung Karno.

Padahal, seperti diketahui,
kata dia, Bung Karno di dalam
perumusan dasar negara adalah
orang yang paling terkemuka,
termasuk yang mengetuai Pa-
nitia Persiapan Kemerdekaan
Indonesia (PPKI) dan Panitia
Sembilan yang menghasilkan
Piagam Jakarta. (ant)

KPU, Bawaslu dan PPATK
Awasi Dana Kampanye
JAKARTA - Komisi Pemi-

lihan Umum (KPU), Badan
Pengawas Pemilihan Umum
(Bawaslu) serta Pusat Pela-
poran dan Analisis Transaksi
Keuangan (PPATK) berse-
pakat untuk memperkuat
komitmen dalam pengawas-
an dana kampanye khusus-
nya menghadapi rangkaian
pemilihan kepala daerar
(Pilkada) pada tahun 2020.

Dalam rilis PPATK di Jakar-
ta, disebutkan komitmen itu ter-
tuang dalam rapat koordinasi
ketiga lembaga tersebut yang
dilaksanakan melalui video
konferensi pada Selasa.

Pertemuan yang diinisiasi
oleh KPU ini merupakan
lanjutan dari rangkaian koor-
dinasi sebelumnya, merupa-
kan upaya meningkatkan
pengawasan yang terkoor-
dinasi terhadap aliran dana
kampanye antara lembaga
penyelenggara Pemilu/Pil-
kada, lembaga pengawas
Pemilu/Pilkada dan lembaga
intelijen keuangan.

Ketua KPU Arif Budiman
mengatakan KPU telah me-
nyusun regulasi pelaporan
dana kampanye yang di
antaranya telah mengatur
ketentuan sanksi pelang-
garan kebijakan pelaporan
dana kampanye. Adanya
ketentuan soal pemberian
sanksi tersebut merupakan
upaya KPU untuk mewu-
judkan pelaporan dana kam-
panye yang transparan dan
akuntabel.

“Juga untuk mengatur me-
kanisme agar terwujud kam-
panye yang bersih dan bebas
dari politik uang,” tuturnya.

Dia menambahkan KPU
Provinsi dan kabupaten/kota
wajib menindaklanjuti reko-
mendasi apabila ditemui
aliran sumbangan dana kam-
panye dari parpol dan ga-
bungan parpol yang meng-
usulkan pasangan calon
yang tidak sesuai aturan.

“Sanksinya berupa pem-
batalan calon yang diusul-
kan,” ujarnya.

Sementara itu Kepala PP-
ATK, Dian Ediana menga-
takan, membangun demo-
krasi politik yang sehat perlu
dilakukan dengan cara yang
sistemik dan konsisten.

“Salah satu upaya yang
penting membangun demo-
krasi yang sehat adalah
menghindarkan masuknya
uang hasil kejahatan ke
dalam praktik politik dan
politik uang seperti Pilkada,”
ucap Dian.

Dian menegaskan semua
pihak harus memastikan
bahwa praktik demokrasi
tidak menjadikan uang se-
bagai pertimbangan dalam
pemilihan kandidat di kon-
testasi Pilkada.

Komisioner Bawaslu Fritz
Edwar Siregar mengapresiasi
upaya penguatan kerja sama
KPU, Bawaslu dan PPATK.
Bawaslu siap menerima dan
menindaklanjuti laporan yang
berkaitan dengan dugaan
pelanggaran terhadap per-
aturan perundang-undangan
termasuk mengenai pela-
poran dana kampanye.

“Bawaslu siap bersinergi
dengan KPU, PPATK dan
aparat penegak hukum,”
katanya menegaskan. (ant)

Dimyati Kritisi Anggaran DPR
yang Diberikan Menkeu

JAKARTA - Anggota Komisi III DPR
RI Achmad Dimyati Natakusumah
mengkri tis i besaran anggaran yang
diberikan Menteri Keuangan Sri Mulyani
dalam Rancangan Kebutuhan dan
Anggaran (RKA) DPR RI Tahun 2021
masih d i bawah usulan RKA yang
disepakati pada Rapat Paripurna DPR
RI pada 5 Mei 2020.

“Pada Rapat Paripurna 5 Mei 2020 yang
lalu telah ditetapkan besaran usulan RKA
untuk DPR RI sebesar Rp7,5 triliun. Tapi
saya lihat, pada lampiran satu RUU yang
disampaikan pemerintah, ini masih jauh,
masih Rp5,4 triliun,” kata Natakusuma da-
lam Rapat Paripurna ke-2 Masa Persi-
dangan 2020-2021, di Kompleks Parlemen,
Senayan, Jakarta, Selasa (18/8).

Natakusumah mengatakan bagai-
mana bisa dengan anggaran demikian,
DPR mampu meningkatkan kiner ja
menuju parlemen yang modern dalam
melakukan pengawasan terhadap uang
yang diber ikan kepada Bendahara
Umum Negara kepada kementerian/
lembaga dan pemerintah daerah.

Sementara anggaran yang diusulkan
untuk DPR RI dinilai merupakan anggaran

mandatori, berupa gaji dan tunjangan dua
satuan kerja di DPR RI, yakni Satker
Anggota Dewan dan Satker Sekretariat
Jenderal, tidak terpenuhi.

“Gaji dan tunjangan itu totalnya dengan
Arah Kebijakan Umum Pengelolaan
Anggaran (Akupa) itu di atas pagu yang
diberikan oleh pemerintah. Kalau ini masih
di bawah, bagaimana kami bisa me-
ningkatkan kinerja, bagaimana kami bisa
melakukan pengawasan secara ketat,
dan bagaimana kami membuat peraturan
perundang-undangan yang bagus dan
kuat, dan di antaranya adalah peng-
anggaran,” kata Natakusumah.

Ia meminta Menteri Keuangan RI agar
segera mereal isasikan rancangan
kebutuhan dan anggaran yang di-
harapkan oleh DPR RI. Rapat paripurna
ke-2 DPR RI dibuka dan dipimpin Wakil
Ketua DPR RI Rachmat Gobel  dan
dihadiri  Waki l Ketua DPR RI Azis
Syamsuddin secara fisik dan dihadiri
secara vi rtual  oleh Ketua DPR Puan
Maharani.

Rachmat mengatakan total anggota
DPR yang hadir dalam rapat paripurna
sebanyak 306 dari 575 orang. (ant)



Humor
"Memiliki Masalah Tikus di Rumah"
Parto: "Saya dalam masalah besar!"
Budi: "Mengapa demikian?"
Parto: "Saya melihat tikus di rumah saya!"
Budi: "Oh, yang perlu kamu lakukan hanyalah menggunakan
jebakan."
Parto: "Saya tidak memilikinya."
Budi: "Kalau begitu, beli satu."
Parto: "Tidak mampu membelinya."
Budi: "Aku bisa memberiku milikku jika kau mau."
Parto: "Boleh juga."
Budi: "Yang perlu kamu lakukan hanyalah menggunakan sepotong
keju agar membuat tikus masuk ke perangkap."
Parto: "Saya tidak punya keju."
Budi: "Baiklah, ambil sepotong roti dan masukkan sedikit minyak
ke dalamnya dan masukkan ke dalam jebakan."
Parto: "Saya tidak punya minyak."
Budi: "Kalau begitu, taruh sepotong roti atau makanan lain saja."
Parto: "Saya tidak punya roti atau makanan apapun di rumah."
Budi: "Lalu apa yang dilakukan tikus di rumahmu?"

“Pencopet”
Seorang pencopet diadili karena serangkaian kejahatan. Hakim
berkata: "Tuan Jack, Anda didenda sebesar 1 juta Rupiah."
Sang pengacara kemudian berdiri dan berkata, "Terima kasih Yang
Mulia, namun klien saya saat ini hanya punya uang 500 ribu, kalau
Yang Mulia mengijinkan klien saya sebentar saja berada di dalam
kerumunan orang di depan itu, mungkin dia bisa membayarnya..."

“Obat Jadi Pintar”
Orang ini masuk ke sebuah warung dan duduk di bangku dan lalu
meletakkan sebotol obat di meja, pria yang duduk di sampingnya
mengatakan: "Apa itu?" Orang itu berkata: "Ini adalah pil pintar,
Anda bisa mengambil satu dan itu membuat Anda lebih pintar."
Pria tadi penasaran dan berkata, "Anda bercanda?" dan orang
tadi berkata, "Tidak, saya tidak bercanda."
Pria yang penasaran pun memanggil pelayan, "Berikan saya segelas
air putih." Pria itu membuka botol obat dan mengambil pil dan
menelannya. Beberapa menit kemudian pria itu mengatakan:
"Saya tidak merasa lebih pintar." dan orang tadi mengatakan, "Yah,
beberapa orang membutuhkan lebih dari satu pil."
Pria ini kemudian mengambil pil lain dan meminumnya dan beberapa
menit kemudian ia berkata: "Saya masih tidak merasa lebih pandai.
Saya ingin melihat pil tersebut!" Pria ini mengambil pil dan
menciumnya lalu berkata, "Baunya seperti tinja.." dan dia memcicipi
itu dan berkata, "Rasanya seperti tinja."
Orang itu berkata, "Lihat! Anda sudah mulai pintar sekarang..."

“Mobil Kehabisan Bensin”
Wanita muda duduk di mobilnya yang sedang macet, sambil
menunggu bantuan. Akhirnya dua orang mendekatinya.
"Saya kehabisan bensin," kata wanita muda itu, "Bisakah Anda
mendorong saya ke pompa bensin?"
Orang-orang itu, dengan otot-otot kekar mereka mendekat ke mobil
dan mendorong beberapa kilometer. Setelah beberapa saat, salah
satu orang menoleh, kelelahan, dan melihat bahwa mereka baru
saja melewati pom bensin. "Kenapa anda tidak belok masuk?"
Teriaknya. "Saya tidak pernah beli bensin di situ," gadis itu
berteriak kembali, "Takarannya sering tidak pas..!"

"Cara Mempersiapkan Ayam"
Seorang pria bertanya kepada pelayan di restoran mengenai
bagaimana cara mereka menyiapkan ayam mereka.
Pelayan terhenyak sejenak dengan pertanyaan itu, lalu berkata,
"Tidak ada yang istimewa kok Pak... Sebelum proses penyembelihan,
kami hanya berkata pada mereka bahwa mereka akan mati..."

“Lelang Hewan di Balai Lelang”
Susanto pergi ke balai lelang. Dia memperhatikan burung beo yang
sedang dilelang. Susanto memutuskan untuk menawarnya dan
Susanto memulai dengan 500 ribu.
Pejabat Lelang: "500 ribu"
Suara: "Satu juta.."
Susanto: "Dua juta!"
Suara: "Tiga juta!"
Susanto: "Empat juta!"
Suara: "Enam juta"
Susanto: "Tujuh juta!"
Pejabat Lelang: "Tujuh juta satu kali... dua kali... dan burung beo
ini terjual!"
Susanto lalu berkata ke Pejabat Lelang:
"Saya harap burung beo ini bisa berbicara karena saya telah
menghabiskan banyak uang untuk itu."
Pejabat Lelang berkata sambil tertawa keras:
"Memangnya, menurut Anda, suara siapa yang mengucapkan
penawaran melawan Anda tadi?"

“Kriteria Pria yang Ingin Dinikahi”
Di sebuah kafe lokal, seorang wanita muda menguraikan tentang
idenya mengenai pasangan yang sempurna kepada beberapa
temannya.
"Orang saya nikahi harus menjadi harus paling bersinar di antara
teman-temannya.
Dia harus bisa bermain musik. Menceritakan lelucon. Bisa
bernyanyi. Dan, dia harus ada di rumah di malam hari!"
Seorang nenek yang kebetulan ada di meja sebelah mendengar
dan berbicara, "Sayang, jika semua itu yang kamu inginkan, carilah
TV!"

“Penyebab Kesehatan Buruk”
Seorang dokter sedang berbicara kepada seorang pasien setelah
melakukan pemeriksaan:
"Ada dua penyebab untuk kesehatan buruk Anda, itu sepenuhnya
karena minuman keras dan rokok."
"Itu sungguh melegakan," jawab pasien, "Tadinya saya pikir Anda
akan mengatakan bahwa penyebab kesehatan buruk ini adalah
karena kesalahan saya."

“Minum Kopi Panas Sangat Cepat”
Seorang pria masuk ke sebuah kafe, memesan segelas kopi panas
dan mulai minum secepat yang ia bisa.
Pelayan mengatakan:
"Pak, mengapa Anda minum begitu cepat?"
Pria itu berkata:
"Anda akan minum cepat jika Anda memiliki apa yang saya miliki."
Pelayan mengatakan:
"Apa yang Anda miliki?"
Orang itu berkata, "Seribu rupiah di dompet..."

“Berhadapan dengan Seekor Banteng”
Seorang pria masuk ke sebuah ke ladang untuk memetik beberapa
tangkai bunga liar yang biasa tumbuh di sawah untuk dibawa ke
tempat pacarnya. Tanpa dia sadari, di dekatnya sudah berdiri
seekor banteng yang mendengus marah.
Sambil ketakutan, dia berteriak kepada petani yang punya ladang
itu. "Pak, tolong beritahu saya, apakah banteng ini aman?"
Petani menjawab, "Yah, posisi dia jauh lebih aman daripada posisi
Anda sekarang!"

“Dokter Mendiagnosa Penyakit”
Seorang pasien bertanya kepada dokter.
Jono: "Dokter, bisakah Anda mendiagnosa penyakit saya?"
Dokter: "Penglihatan Anda nampaknya buruk."
Jono: "Wow, benar. Namun bagaimana Anda sampai pada
kesimpulan itu?"
Dokter: "Sepertinya Anda tidak menyadari adanya papan tanda
yang tertulis di luar, perlu Anda ketahui, ini adalah rumah sakit
hewan."

“Membawa Kucing ke Dokter Hewan”
Seorang pria membawa kucingnya ke dokter hewan. Dia
meninggalkan kucingnya untuk dirawat di sana dan kembali dalam
dua hari, seperti yang sudah disepakati sebelumnya.
Dia bertanya: "Apakah kucing saya masih hidup?"
Dokter hewan menjawab: "Masih belum..."

“Cara Memperoleh Bengkak”
Seorang pria datang pada suatu malam di sebuah warung kopi
dengan dengan sepasang mata hitam bengkak yang tampak sangat
menyakitkan.
"Wah, Mas!" Kata pelayan. "Siapa yang memberi keindahan itu
padamu?"
"Tidak ada yang memberikannya pada saya," kata pria itu, "Saya
harus bertarung seperti orang gila untuk mendapatkan kedua
bengkak ini."

“Minum Kopi Kadaluarsa”
Seorang pria memesan segelas kopi di sebuah kafe. Setelah
membayar dan menunggu agak lama, kopi pun disajikan.
Dia lalu meminum kopi itu, namun rasanya benar-benar tidak enak.
Lalu dia mulai komplain kepada pramutama kafe.
"Mbak ini kopinya kok rasanya tidak enak sekali, macam kopi yang
sudah kadaluarsa!"
Pelayan lalu mejawab, "Ini kami sudah cek, takaran berat dan
airnya sudah standar kafe ini, Pak.."
Tidak puas dengan jawaban pramutama, pria itu berkata, "Kalau
begitu saya minta panggil Manajer!"
Setelah mengetahui laporan dari pramutama, manajer segera
datang, lalu berkata
"Pak, kami mohon maaf. Kami sudah cek kopi yang anda minum,
kami menyimpulkan jika Anda adalah orang yang beruntung."
Pria itu kaget lalu bertanya:
"Beruntung bagaimana?"
Manajer menjawab, "Ya, rupanya baru saya cek kopi yang dikirim
dari supplier sudah kadaluarsa. Tetapi Anda beruntung karena
cuma rugi 15 gram, kami di belakang punya 50 kg kopi kadaluarsa
semua..."
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Eksistensi Gerakan Legislatif Mahasiswa
eksistensi belaka dan se-
akan tidak memiliki karakter
dan fokus yang jelas. Tidak
terkecuali dalam hal ini
perkumpulan mahasiswa
legislatif belakangan ber-
nama FL2MI yang turut ikut
andil bagian dalam proses
berdemokrasi Pancasila
saat era keemasan ge-
rakan mahasiswa juga me-
miliki tingkat kelesuan yang
sama hingga dapat di-
katakan vakum atau tidak
lagi terdengar gema dan
suaranya. Hal ini berdam-
pak cukup signifikan ter-
hadap gaung gema ge-
rakan mahasiswa itu sen-
diri. Tetapi, setelah sekian
lama gema itu membisu,
pada akhir 2007 gema itu
kembali diteriakkan. FL2MI
atau Forum Lembaga Le-
gislatif Mahasiswa Indo-
nesia memulai kembali
lembaran tersebut melalui
kongres pertama setelah
kevakumannya dibebe-
rapa tahun yang lalu di-

laksanakan di Unsyiah
Kuala Banda Aceh pada
bulan September. Hal ini
menjadi awal baru per-
gerakan mahasiswa di bi-
dang legislatif seluruh In-
donesia dengan semangat
baru, gema dan aungan
yang semakin ingin ter-
dengar.

Hingga saat ini, FL2MI
terus melebarkan sayapnya
di setiap wilayah yang ada
di Nusantara. Begitu pula
dengan Provinsi Kepulauan
Bangka Belitung yang men-
jadi tempat singgah gema
FL2MI digemakan, semen-
jak beberapa tahun yang lalu
hampir setiap kampus yang
memiliki Lembaga Legislatif
mulai berangsur – angsur
bergabung dan memperkuat
barisan FL2MI hingga me-
namakan diri sebagai Peng-
urus Wilayah FL2MI Babel
(PW FL2MI Babel). Pada
hari Sabtu, 8 Agustus lalu, di
tengah keresahan akibat
pandemi yang tak berke-

sudahan, PW FL2MI BABEL
telah usai melaksanakan
Musyawarah Kerja Wilayah
yang dilaksanakan di Ge-
dung DPRD Provinsi Ke-
pulauan Bangka Belitung
dengan tetap memperhati-
kan Protokol Kesehatan
yang telah ditetapkan.

Musyawarah ini juga turut
dihadiri oleh enam per-
wakilan kampus tersebar di
wilayah Bangka Belitung
yang juga mengirimkan
anggota – anggota terbaik
dibidang legislatif mereka
untuk menjadi Pengurus
Wilayah di FL2MI BABEL.

Dengan telah usainya
Musyawarah Wilayah
FL2MI BABEL, kini saatnya
para legislator kampus
kembali menunjukan gema
dan eksistensinya dalam
masyarakat, narasi besar
dan program – program ker-
ja yang mendahului kepen-
tigan rakyatlah yang saat ini
dibutuhkan. FL2MI harus
hadir untuk memenuhi hal

tersebut sebagai Forum
yang bergerak dalam bi-
dang legislasi, setiap orang
di Provinsi ini berharap be-
sar akan kemampuan ang-
gotanya dalam mengawal
kebijakan – kebijakan Pe-
merintah Daerah yang begi-
tu riskan jika tidak diawasi
oleh mereka yang mengerti
perihal semacam ini.

Hal ini seperti menjadi
harapan baru dan sema-
ngat baru Gerakan Maha-
siswa di wilayah Bangka
Belitung agar kedepan
forum mahasiswa ini, terus
bergema menjadi mitra
kritis para legislator rakyat
agar tetap menghadirkan
legulasi yang pro terhadap
rakyat bukan korporat.
Teruslah bergema FL2MI
tancapkan idealisme mu
sedalam – dalamnya, se-
bab ”Idealisme adalah ke-
mewahan terakhir yang
dimiliki oleh pemuda”.

(***)

ini, merupakan sebuah
gebrakan besar dan jasa
luar biasa Gerakan Maha-
siswa dalam proses sejarah
menuju Indonesia berde-
mokrasi Pancasila yang
benar – sebenarnya. Na-
mun, dampak negatif dari
usainya masa itu, menye-
babkan lesunya Gerakan
Mahasiswa pasca reformasi
seakan terlena dengan
prestasi gemilang menu-
runkan rezim yang diang-
gap diktator pada masa itu.

Seiring berjalannya wak-
tu Gerakan Mahasiswa
terlihat hanya sebatas

Rizaldy Al Ghifari
Ketua Komisi II PW FL2MI BABEL

masi sedikit banyak di-
pengaruhi oleh kebutuhan
mendesak lapangan terkait
isu – isu frontal yang hadir
dalam lingkungan masya-
rakat, namun tetap secara
hati – hati dan tidak terlalu
signifikan.

Hingga pada masa refor-
masi 1998 dengan ditandai
turunnya rezim Soeharto
yang sudah kurang lebih 32
tahun memimpin bangsa

ERAKAN maha-
siswa adalah se-
jatinya Gerakan
moral yang me-
ngedepankan
aspek kepen-

tingan masyarakat luas
dalam berbagai sektor
sesuai dengan keresahan
yang terjadi didalamnya.
Secara garis besar ge-
rakan mahasiswa pada
saat sebelum era refor-

G
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BNN: Sumut dan Aceh Sangat
Parah Dalam Peredaran Narkoba
MEDAN - Deputi

Pemberantasan Badan Nar-
kotika Nasional (BNN) Irjen Pol
Arman Depari mengatakan
Sumut-Aceh dikenal sangat
parah dalam peredaran narkoba,
jika dibandingkan dengan daerah-
daerah lainnya di Indonesia.

“Kedua daerah itu, juga sering
diselundupkan narkoba dari
luar negeri, dan tempat singgah
dan transaksi narkoba jenis
sabu, ganja, serta pil ekstasi,”
ujar Arman, di Kantor BNN
Provinsi Sumut, Senin (18/8).

Ia mengatakan, semakin
banyaknya peredaran narkoba
di Sumut-Aceh, maka BNN
harus ekstra keras melakukan
antisipasi dan pencegahan
masuknya narkoba dari negara
asing.

Selain itu, peranan masya-

rakat juga sangat penting untuk
melaporkan kepada petugas
BNN, jika ada mengetahui
peredaran dan penyelundupan
narkoba tersebut.

“Semakin banyaknya per-
edaran dan bisnis narkoba di
Sumut-Aceh, hal ini dibuktikan
oleh BNN berhasil meng-
gagalkan pengiriman 47 kg sabu
di wilayah Sumut-Aceh dan
dikirim ke Jakarta dengan
menggunakan truk fuso,” kata
jenderal bintang dua itu.

Sebelumnya, BNN meng-
gagalkan peredaran gelap
narkotika jenis sabu seberat 47
kg di wilayah Medan - Aceh
yang diangkut dengan meng-
gunakan truk fuso untuk
dibawa ke Jakarta.

Penangkapan pelaku per-
edaran sabu tersebut, pada Kamis

(13/8) di Jalan Dusun 19 Pasar
IV Garmenia, Desa Klambir V,
Kecamatan Hamparan Perak,
Kabupaten Deli Serdang,
Provinsi Sumatera Utara.

Petugas BNN mengamankan
pelaku MNW alias Ipon (sopir)
MHM alias Yusuf (kernet) dan
melakukan penggeledahan
truk merk Mitsubishi Fuso
nomor polisi BL 8853 KU, dan
ditemukan 47 bungkus sabu
yang disembunyikan di dalam
rongga bak truk, serta di-
samarkan dengan buah kelapa.

Berdasarkan keterangan
MNW dan MHM yang me-
merintahkan mereka mem-
bawa sabu tersebut dari Aceh
ke Jakarta adalah IS berada di
Aceh dan HER di Rutan Kelas I
Palembang, Provinsi Sumatera
Selatan. (ant)

Densus 88 Tangkap Istri
Pemimpin Kelompok MIT
JAKARTA - Kepala Biro

Penerangan Masyarakat Polri
Brigjen Pol Awi Setiyono
mengkonfirmasi bahwa Densus
88 Antiteror Polri telah
menangkap L alias Ummu Syifa
yang merupakan istri Ali Kalora,
pemimpin kelompok teroris
Mujahidin Indonesia Timur
(MIT).

Ummu Syifa yang berusia 28
tahun itu ditangkap di Jalan
Trans Poso Sulawesi pada 29 Juli
2020.

“Istri Ali Kalora ditangkap
pada Rabu 29 Juli 2020,” kata
Brigjen Awi di Kantor
Bareskrim Polri, Jakarta, Selasa
(18/8).

Dari hasil pemeriksaan, dike-
tahui bahwa Ummu Syifa me-
miliki peran dalam menyem-
bunyikan informasi tentang
keberadaan para anggota MIT.
Syifa telah bergabung bersama

kelompok MIT selama 23 hari.
“Ada dua barang bukti yang

disita dari L alias Ummu Syifa,”
katanya.

Di hari yang sama, Densus 88
juga menangkap tersangka
lainnya yakni inisial YS di Jalan
Trans Poso-Napu Desa Tang-
kura, Kecamatan Poso Pesisir
Selatan, Kabupaten Poso,
Sulawesi Tengah.

Dalam tindak pidana tero-
risme, YS berperan meng-
antarkan Iman ke daerah
Tangkura untuk bergabung
dengan kelompok MIT.

“YS juga berencana meng-
antarkan uang sebesar
Rp1.590.000 dan makanan
berupa kue kepada kelompok
MIT,” katanya.

Awi mengungkapkan selama
rentang waktu 1 Juni hingga 12
Agustus 2020, Densus 88 telah
menangkap 72 orang anggota

kelompok teroris di 13 wilayah.
Tiga belas wilayah itu yakni

Sumatera Barat, Bali, Sulawesi
Tengah, Jawa Timur, Jawa
Tengah, Riau, DKI Jakarta, Jawa
Barat, Kalimantan Selatan,
NTB, Kalimantan Barat,
Maluku dan Gorontalo.

Penangkapan terhadap para
pelaku terorisme dilakukan
dalam rangka mencegah
terjadinya aksi teror di Tanah
Air.

Para tersangka dikenakan
dengan Pasal 15 jo Pasal 7 dan
Pasal 13 huruf C UU Nomor 5
Tahun 2018 tentang Perubahan
UU Nomor 15 Tahun 2003
tentang Penetapan Peraturan
Pemerintah pengganti UU
Nomor 1 Tahun 2002 tentang
Pemberantasan Terorisme
dengan ancaman pidana pen-
jara paling lama seumur hidup.
(ant)

100 Kg Sabu dan 50.000 Ekstasi gagal Edar
MEDAN - Direktorat

Reserse Narkoba Kepolisian
Daerah Sumatera Utara (Polda
Sumut) mengungkap peredaran
narkoba jenis sabu-sabu seberat
100 kilogram dan 50.000 butir
pil ekstasi jaringan Medan-
Jakarta.

Dalam pengungkapan ter-
sebut, petugas menangkap tiga
orang tersangka, satu di
antaranya tewas ditembak
karena menyerang petugas saat
proses pengembangan.

Kapolda Sumut Irjen Pol
Martuani Sormin saat ekspose
kasus di Rumah Sakit Bhayang-
kara Medan, Selasa (18/8),
mengatakan pengungkapan
kasus ini merupakan pengem-

bangan dari penangkapan
tersangka DEJ pada 19 Juni
2020.

“Tersangka DEJ ini sudah
kami amankan terlebih dahulu.
Kita tidak ekspose karena masih
melakukan pengembangan,”
katanya lagi.

Atas informasi tersebut, petugas
langsung bergerak ke Jakarta, dan
menangkap tersangka HW di
Jalan Kali Baru Barat 7, Jakarta,
pada Sabtu (15/8).

Dari tersangka HW, petugas
menyita tiga karung plastik
berisi sabu-sabu seberat 50
kilogram dan satu kotak fiber
di dalamnya terdapat 5 bungkus
plastik transparan berisi ekstasi
sebanyak 25 ribu butir.

Petugas kemudian mela-
kukan pengembangan dan
menangkap tersangka lainnya
berinisial ST di Jalan Raya
Cilincing, Kali Baru, Jakarta.

Dari tersangka ST, petugas
menyita 50 kilogram sabu-sabu
yang dibungkus dalam kemasan
teh cina dan satu kotak fiber
berisi lima bungkus plastik
transparan berisikan ekstasi
sebanyak 25.000 butir.

“Dari keterangan tersangka
ST, narkotika tersebut akan
diantar ke sebuah gudang di
Medan,” katanya lagi.

Selanjutnya, pada Senin (17/
8), dilaksanakan controlled
delivery atau penyerahan
narkoba yang diawasi oleh

petugas di salah satu gudang di
daerah KIM III Medan.

Namun, di sana tersangka ST
melakukan perlawanan serta
menyerang salah satu petugas
dengan sebilah golok, sehingga
dilakukan tindakan tegas, keras
dan terukur kepada tersangka
ST.

“Petugas kemudian mem-
bawa tersangka ST ke RS
Bhayangkara Medan. Namun,
saat di perjalanan tersangka ST
meninggal dunia,” ujarnya pula.

Pihak kepolisian men-
jalankan proses pemeriksaan
lebih lanjut, dan tersangka HW
beserta seluruh barang bukti
disita di Mapolda Sumut.
(ant)

Permohonan Penangguhan Penahanan Jerinx Ditolak
DENPASAR - Polda Bali

menolak permohonan penang-
guhan dan/atau pengalihan jenis
penahanan terhadap drummer
band Superman Is Dead (SID),
I Gede Ari Astina alias Jerinx,
atas dugaan kasus pencemaran
nama baik IDI dan ujaran
kebencian.

“Penangguhannya ditolak.
Alasannya karena dikhawa-
tirkan (Jerinx) akan mengulangi
perbuatannya,” kata Kabid
Humas Polda Bali, Kombes Pol
Syamsi saat dikonfirmasi di Polda
Bali, Denpasar, Selasa (18/8).

Ia mengatakan bahwa untuk
tersangka Jerinx tetap ditahan
di Rutan Polda Bali. Selanjutnya
dilakukan pemeriksaan tiga
orang saksi yang diajukan dari
pihak tersangka.

Sementara itu, pada (18/8)
sekitar pukul 10.45 wita, tiga
orang saksi yaitu dua personel
Superman Is Dead (SID) Eka

Rock dan Boby Cool serta
manajer dari Jerinx, Ngurah
mendatangi Ditreskrimsus Polda
Bali untuk dilakukan peme-
riksaan sebagai saksi.

“Kedatangan kami untuk
menjelaskan bagaimana Jerinx
sebenarnya,” kata Boby.

Pada kesempatan yang sama,
Eka mengatakan bahwa Jerinx
tidak seperti yang dituduhkan
dalam laporan tersebut. “Kami
sangat mengenal karakter
Jerinx, dia tidak ada maksud
merendahkan seseorang atau
golongan, kami sangat me-
ngenal dia, sudah 25 tahun kami
bersama, bukan sahabat lagi,
tapi kami itu saudara,”kata Eka.

Kedatangan dua personel SID
tersebut, selain sebagai saksi juga
untuk membawakan baju SID
untuk Jerinx, karena bertepatan
dengan 25 tahun band SID.

“Kami membawakan baju
untuk Jerinx, karena hari ini

bertepatan 25 tahun SID, nanti
sore juga kami membagikan
pangan gratis seperti yang
dilakukan sebelumnya,”kata
Eka.

Sebelumnya, pada (12/8)
Ditreskrimsus Polda Bali
menetapkan I Gede Ari Astina
alias Jerinx, sebagai tersangka
kasus dugaan pencemaran
nama baik IDI dan ujaran
kebencian.

Dalam perkara ini, pasal yang
dipersangkakan yaitu Pasal 28
ayat (2) jo Pasal 45A ayat (2)

dan/atau Pasal 27 ayat (3) Jo
Pasal 45 ayat (3) Undang-
Undang Republik Indonesia
Nomor 19 Tahun 2016
Tentang Perubahan Atas
Undang-Undang Nomor 11
Tahun 2008 Tentang Informasi
Dan Transaksi Elektronik dan/
atau pasal 310 KUHP dan atau
pasal 311 KUHP, sesuai dengan
Laporan Polisi No. LP/263/VI/
2020/Bali/SPKT, tanggal 16
Juni 2020. Dengan ancaman
hukuman enam tahun penjara
dan denda Rp1 miliar. (ant)

Bongkar Klinik Aborsi, Polda Metro Jaya Amankan 17 Tersangka
JAKARTA - Sub Direktorat

Reserse Mobil (Resmob) pada
Direktorat Reserse Kriminal
Umum Polda Metro Jaya
mengungkap sebuah klinik
aborsi di Jakarta Pusat dan
mengamankan 17 tersangka.

“Tanggal 3 Agustus yang lalu
berhasil mengamankan 17
tersangka di salah satu klinik di
Jalan Kenari, Senen, Jakarta
Pusat,” kata Kabid Humas Polda
Metro Jaya, Kombes Pol Yusri
Yunus dalam konferensi pers di
Polda Metro Jaya, Selasa (18/8).

Direktur Reserse Kriminal
Umum Polda Metro Jaya,
Kombes Polisi Tubagus Ade
Hidayat menjelaskan 17

tersangka tersebut diketahui
berperan sebagai dokter,
perawat, pengelola hingga calo.

“Peristiwa aborsi yang tidak
sesuai ketentuan dan diamankan
17 tersangka terdiri dari 3
dokter, 1 bidan, 2 perawat, 4
pengelola bertugas negosiasi
penerimaan dan pembagian
uang, yang turut bantu ada 4
orang itu tugasnya antar jemput,
bersihkan janin, calo dan
pembelian obat,” kata Tubagus.

Selain itu, penyidik juga
mengamankan tiga perempuan
yang melakukan aborsi di klinik
tersebut.

“Terakhir, ada 3 orang yang
melakukan aborsi. Semuanya

ada 17 tersangka yang kita
amankan,” kata Tubagus.

Selain mengamankan 17
tersangka, polisi juga menyita
barang bukti berupa berbagai
alat praktik kedokteran, obat-
obatan hingga uang tunai dan
catatan medis.

Tubagus mengatakan klinik

itu sudah beroperasi selama
sekitar lima tahun dan
merupakan klinik legal. Meski
klinik ini merupakan klinik
resmi, tetapi klinik ini melanggar
aturan karena membuka jasa
aborsi tidak sesuai aturan.

Atas perbuatannya, para
tersangka itu dijerat dengan

pasal yang berbeda-beda
dengan ancaman di atas lima
tahun penjara. Pasal yang
dikenakan antara lain Pasal
299, 346, 348 ayat 1 dan 349
KUHP serta Pasal 194 junto
Pasal 75 tentang kesehatan dan
Pasal 77A junto Pasal 45A UU
Perlindungan Anak. (ant)
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Bupati Bangka Ajak Jalin Kekompakan dan Persatuan, ...

Direktur RS KIM Ditetapkan Tersangka, ............................

Inspektorat Lakukan Audit Investigasi, ............................

Pol Budi Hermawan saat dite-
mui di ruang kerjanya, Selasa
sore (18/8/2020).

“Ya, memang benar dia (dr
Hendri Jan-red) ada yang lapor
masalah pembelian peralatan-
peralatan listrik, tapi belum
dibayar meskipun mereka su-
dah bertemu. Hasil penyeli-
dikan kita, ya memenuhi unsur
pidana,” ungkap Dirreskrimum.

Eks Irbid Itwasda Polda Me-
tro Jaya (PMJ) yang kental
dalam bidang reserse ini me-
negaskan bahwa dr Hendri Jan
kini telah ditetapkan penyidik
sebagai tersangka dalam kasus ini
berdasarkan hasil gelar perkara.

“Hari ini, kita panggil dr
Hendri Jan sebagai tersangka.
Sekarang dia sedang kita pe-
riksa,” kata Kombes Pol Budi
Hermawan.

Namun, menurut lulusan
Akpol 1994 ini, dr Hendri Jan
sampai saat ini, belum dilaku-
kan penahanan oleh polisi.
“Kasus ini, dilaporkan oleh

pemilik Toko Dunia Lampu
sejak Maret silam. Untuk pena-
hanan nanti itu keputusan pe-
nyidik,” jelas Budi.

Lebih lanjut dia menegaskan
bahwa penyidik mempersang-
kakan dr Hendri Jan telah me-
langgar Pasal 372 dan Pasal 378
tentang Penipuan dan Peng-
gelapan.

“Dia pernah membayar pakai
cek tunai, hanya saja ceknya
ditolak oleh bank karena reke-
ningnya kosong. Inilah masuk
dalam penipuan,” tukas Dirres-
krimum.

Sementara itu, Kuasa Hukum
dr Hendri Jan, Marah Rusli
ditemui di Mapolda Babel juga
mengungkapkan bahwa klien-
nya, yakni dr Hendri Jan dila-
porkan oleh Afen tentang ma-
salah penipuan yang dibayar
dengan cek kosong.

“Masalah cek yang pernah
dicairkan di BCA pada waktu
itu, ternyata diklaim oleh Bank
Syariah Mandiri. Gak tahunya

gimana uangnya dikembalikan
oleh si pelapor, timbullah la-
poran ini,” tutur Marah Rusli.

Ia menceritakan, dr Hendri
juga pernah dipanggil oleh Bank
Syariah Mandiri yang perte-
muannya berlangsung di RS
KIM.

“Dalam pertemuan itu, Bank
Syariah Mandiri mengatakan
ada gak tambahan jaminan, tapi
waktu itu Hendri mengatakan
gak ada. Klien kami hari ini
dipanggil sebagai tersangka,”
kata Marah.

Untuk itu, ditambahkan ad-
vokat senior ini, pihaknya juga
akan menempuh upaya peng-
ajuan memohon agar kliennya
tidak ditahan polisi.

“Yang jelas kami akan meng-
ajukan permohonan untuk tidak
ditahan dan kami akan meleng-
kapi keterangan bahwa beliau
sebagai panitia Covid, direktur
rumah sakit menjamin. Tenaga
dokter ini sangat dibutuhkan,”
tandas Marah. (bis/R1)

Ibu dan Anak Tambah Kasus Covid-19, ..........................................................

24 Agustus Sekolah Kembali Dibuka, .............................................................
(Covid-19).

“InsyaAllah mulai tanggal 24
Agustus, akan kita buka kem-
bali, sebelumnya di zona hijau
seperti Bangka Barat dan Beltim
sudah terlebih dahulu dilaksa-
nakan,” kata Erzaldi, disela
peninjauan sarpras di SMA
Negeri 4 Kota Pangkalpinang,
Selasa (18/8/2020).

Di Kota Pangkalpinang, im-
buhnya, memang statusnya
belum hijau, sebentar hijau,
sebentar kuning. Oleh karena-
nya, pihak sekolah harus berko-
ordinasi dengan tim gugus dan
tim kesehatan dan keamanan.

“Sekolah sudah dibekali so-
sialisasi sop untuk membuka
sekolah tatap muka, nah ten-
tunya kita lakukan bertahap,
dan ini kita lakukan berko-
ordinasi dengan Satgas provinsi
dan kecamatan di mana seko-
lah tersebut berada,” ujarnya.

Erzaldi menegaskan, dalam
KBM tatap muka ini, siswa
tidak dipaksa untuk masuk
sekolah, jika ada orangtua siswa
yang keberatan anaknya masuk
sekolah, bisa menandatangani
surat pernyataan, dan disam-
paikan ke sekolah.

Surat ini, tambahnya, sebagai
antisipasi, agar pihak sekolah
mengetahui siswa mana saja
yang tidak mengikuti KBM,
jangan sampai, dari rumah siswa
izin ke sekolah tetapi ternyata
tidak sampai ke sekolah.

“Jika ada orang tua yang tidak
mau ikut dalam kegiatan bela-
jar mengajar tatap muka ini,
silakan, tetapi terlebih dahulu
melapor, dan sekolah tidak
boleh memaksa,” ingatnya.

Di SMA Negeri 4 Kota Pang-
kalpinang, Erzaldi melihat
sekolah ini sudah bisa membuka
kegiatan KBM, fasilitas penun-
jang sudah memadai, memiliki
tempat cuci tangan hampir di
setiap depan kelas, cek suhu dan
lainnya.

“Hanya saja perlu saya ingat-
kan, guru harus tetap meman-

tau aktivitas siswa di sekolah,
utamakan disiplin mematuhi
prokes Covid-19,” pintanya.

Tak hanya itu, mantan Bu-
pati Bateng ini juga meminta,
agar guru dan kepala sekolah
dapat meningkatkan inovasi
dan kreativitas dalam membe-
rikan pelajaran, baik secara
tatap muka maupun daring.
Karena di tengah pandemi ini,
dibutuhkan inovasi dan kre-
ativitas guru, agar siswa tidak
merasa bosan ketika belajar dari
rumah.

Sementara, untuk jenjang SD
dan SMP, Erzaldi menyebut-
kan, ia sudah bersurat ke Bupati
Walikota untuk mempersi-
lahkan kabupaten membuka
KBM dengan pertimbangan
dan memenuhi persyaratan.

“Kami berkewenangan di
SMA SMK dan SLB, tapi SLB
belum dibuka,  kalau SMP dan
SD itu kabupaten kota, yang
pasti kami sudah menyampai-
kan kepada Bupati Walikota
untuk sekolah 24 Agustus,”
tandasnya.

Sementara, Kepala Dinas
Pendidikan Pemprov Babel, M.
Soleh menambahkan, 130
sekolah SMA SMK negeri dan
swasta di Babel, dan KBM tatap
muka ini akan dilaksanakan
paling lambat 31 Agustus. Pi-
haknya, akan terus memantau
serta berkoordinasi.

“Seluruh sekolah di zona
hijau, Babar, Basel, Beltim, ada
Bateng juga, Pangkalpinang
zona kuning ada hijau, secara
keseluruhan menyurati SMK
SMA se Babel, yang belum
mulai segera melaksanakan
tatap muka, paling cepat 24
paling lambat 31 Agustus,”
jelasnya.

Ia menegaskan, ada enam
daftar periksa yang harus di-
penuhi oleh sekolah jika akan
melaksanakan KBM tatap mu-
ka, yang pertama melaksana-
kan koordinasi dengan gugus,
koordinasi dengan puskesmas

dan keamanan,  sarapan pra-
sarana seperti thermo gun, air
cuci tangan, menyiapkan ca-
dangan masker, kemudian
harus melaksanakan rapat de-
ngan orangtua wali.

“Nanti jika ada orangtua yang
setuju dan tidak, silahkan nggak
dipaksakan,” imbuhnya.

Untuk KBM tatap muka ini,
jumlah siswa dalam satu kelas
dikurangi, dari yang tadinya 32
orang menjadi 18 orang saja.
Dengan demikian, siswa yang
masuk akan dibuatkan giliran
atau shif, karena, jumlah ru-
angan tentu tidak bisa menam-
pung keseluruhan siswa.

“Makanya siswa dibuat shif,
pagi siang atau sistem rotasi, atau
per Minggu, ketika siswa yang
belajar tatap muka yang di-
rumah tetap daring,” tambah-
nya.

Waktu pelajaran di kelas juga
dikurangi, yang semula 45
menit untuk satu jam pelajaran,
jadi dikurangi lebih singkat,
mengurangi tatap muka, dan
guru pun mengajarkan pela-
jaran yang berfokus pada kom-
petensi esensial dan kompetensi
prasyarat untuk kelanjutan
pembelajaran di tingkat selan-
jutnya.

Sementara itu, Dinas Pendi-
dikan (Disdik) Kota Pangkal-
pinang akan mengundang Wa-
likota Pangkalpinang dan selu-
ruh stakeholder guna memba-
has penyelenggaraan pembe-
lajaran dimasa pandemi Coro-
navirus Disease (Covid-19) hari
ini, Rabu (19/8/2020).

Hal ini disampaikan oleh
Kepala Dinas Pendidikan (Ka-
disdik) Pangkalpinang, Eddy
Supriadi saat ditemui Rakyat
Pos, Selasa (18/8/2020).

“Salah satu upaya kita untuk
memulai aktivitas pembelajaran
di sekolah-sekolah, besok kita
akan mengundang pak Wali-
kota, semua stakeholder dari
mulai Satgas Gugus Tugas,
KPAI dan semua pihak. Upaya

yang kami lakukan ini untuk
mendiskusikan boleh atau tidak
untuk memulai kegiatan pem-
belajaran pada September
mendatang,” katanya.

Menurut Kadisdik, pihaknya
akan membatasi waktu kegi-
atan pembelajaran, yakni empat
jam dalam sehari.

“Untuk pembelajaran juga
waktunya kita persiapkan gak
full atau singkat, hanya empat
jam dibawah jam 12. Sedang-
kan untuk masuk juga, sekelas
itu maksimal 20 anak,” jelasnya.

Dikatakan Eddy, kegiatan
pembelajaran pada September
mendatang telah mengacu pa-
da Surat Keputusan Bersama
Menteri

Pendidikan dan Kebudayaan,
Menteri Agama, Menteri Kese-
hatan, dan Menteri Dalam
Negeri tentang Perubahan atas
Keputusan Bersama Menteri
Pendidikan dan Kebudayaan,
Menteri Agama, Menteri

Kesehatan, dan Menteri Da-
lam Negeri Nomor 01/KB/
2020, Nomor 516 Tahun 2020,
Nomor HK.03.01/Menkes/
363/2020, Nomor 440-882
Tahun 2020 tentang Panduan
Penyelenggaraan Pembela-
jaran

pada Tahun Ajaran 2020/
2021 dan Tahun Akademik
2020/2021 di masa Pandemi
Covid-19.

“Jadi, kursinya kita sediakan
20, gak lebih dari itu. Upaya
lain juga untuk menghindari
hal-hal yang tidak diinginkan,”
imbuhnya.

Lebih lanjut Eddy juga meng-
imbau kepada seluruh sekolah
agar menyiapkan fasilitas pro-
tokol kesehatan seperti tempat
mencuci tangan.

“Para orangtua siswa itu harus
membuat surat pernyataan
setuju atau tidak, memakai
masker. Yang jelas, harus ada
kesepakatan dari para orangtua
dan kesiapan sekolah,” pungkas
Kadisdik. (nov/bis/R1)

rakat untuk menjaga kekom-
pakan dan persatuan.

“Harapan kami tentunya
untuk bersama menjaga persa-
tuan dan kesatuan serta keber-
samaan. Selain itu juga saling
mengisi guna membangun
Pemkab Bangka,” ungkap
Mulkan.

Selain itu dirinya juga me-
negaskan bahwa pembangun-

an di Kabupaten Bangka ini
tidak hanya terletak di pundak
pemerintah semata. Melainkan
juga perlu dukungan dari selu-
ruh elemen hingga masyarakat
umum.

Pelaksanaan pengibaran
bendera merah putih kali ini
berbeda dengan tahun sebe-
lumnya. Jumlah peserta upa-
cara dibatasi dan tetap me-

nerapkan protokol kesehatan
seperti jaga jarak dan me-
ngenakan masker. Hal ter-
sebut dilaksanakan guna men-
cegah penyebaran virus co-
rona.

Wakil Bupati Bangka, Syah-
budin juga menyampaikan
kemerdekaan kali ini juga se-
bagai momentum meningkat-
kan semangat. Terutama da-
lam penerapan protokol ke-
sehatan guna mencegah pe-
nyebaran Covid-19.

“Kita harus selalu bersyukur
karena masih bisa menikmati
dari kemerdekaan yang ke 75
tahun ini. Kita juga harus me-
ngisinya dengan semangat ke-
merdekaan serta menerapkan
protokol kesehatan guna
mencegah penyebaran co-
rona,” ujar Syahbudin.

Petugas pengibaran bendera
merah putih juga hanya me-
libatkan tiga orang paskibraka.
Fernanda Cahyani terpilih se-
bagai pembawa bendera, Dzul
Muqhits sebagai penggerek
bendera, dan Farel Reysha
Annaafik sebagai pembentang
bendera.

Sedangkan Inspektur Upa-
cara diambil alih langsung Bu-
pati Bangka dan Komandan
Upacara yaitu Kapten Infantri
Danu Winargo dari Danki 141
Ayjp Sungailiat serta Perwira
Upacara yaitu Mayor Arh.
Daniel B. Gala dari Koramil
413- 06/ Sungailiat.
(dinkominfotikbangka)

Covid-19 di Kabupaten Bangka
tercatat sebanyak 69 orang
dimana 61 orang diantaranya
sudah dinyatakan sembuh.

“Saat ini masih ada enam or-
ang yang masih dalam pera-
watan dan menjalani karantina
di Balai Diklat Provinsi Babel dan
dua orang diantaranya diisolasi di
RS Depati Bahrin,” tambahnya.

Untuk itu, pihaknya meminta
agar masyarakat harus mema-
tuhi protokol kesehatan untuk
mencegah dan menekan angka
penyebaran Covid-19 khu-
susnya di Kabupaten Bangka.

“Trilogi itu harus tetap di-
patuhi, seperti memakai mas-
ker, menjaga jarak serta men-
cuci tangan, karena hal itu
merupakan langkah untuk
mencegah penularan Covid-19
atau virus Corona,” pintanya.

Terpisah, Ketua Sekretariat
Pusdalops BPBD Bangka Be-
litung (Babel) Mikron Antariksa
menyebutkan, pasien positif Co-
rona Virus Disease 2019 (Covid-
19)  kembali bertambah.

Setelah kemarin, yang ter-
papar adalah rekan kerja, ke-
mudian anak dan istri pasien
dari kluster dinas pertanian.
Hari ini kembali terkonfirmasi
dua orang pasien.

“Dua pasien yang terkonfir-
masi positif adalah S-W, 56
tahun, laki-laki, dan Y-B, 34
tahun, laki-laki. Keduanya ber-
alamat di Mekar Baru, Tange-
rang, Banten. Berdasarkan
riwayat, keduanya hendak
berangkat ke Jakarta melalui
Pelabuhan Tanjung Kalian,
Muntok, Bangka Barat,” kata
Mikron, Selasa (18/8/2020).

Dari tes rapid terhadap ke-
duanya diperoleh hasil reaktif

dan dari tes swab PCR diperoleh
hasil positif. Diketahui bahwa S-
W dan Y-B merupakan supir
truk yang mengangkut limbah
di PT GML.

Sejak dinyatakan positif ter-
konfirmasi Covid-19 pada 16
Agustus 2020, keduanya diiso-
lasi dan menjalani penanganan
di BKPSDMD Provinsi Kepu-
lauan Bangka Belitung.

Dengan penambahan dua pasien
ini, total pasien Covid-19 di Bab
berjumlah 216 orang, dengan
sebaran Pangkalpinang 63; Bangka
67; Bangka Tengah 17; Bangka
Barat 22; Bangka Selatan 9; Beli-
tung 26; Belitung Timur 12.

“Pasien yang masih menjalani
perawatan sebanyak 16 pasien,
sementara yang selesai isolasi
198 pasien,” sebutnya.

Dua orang di Kota Pangkal-
pinang dinyatakan selesai isolasi
dan sehat atau bebas dari Covid-
19, yakni E-O, 36 tahun, laki-
laki, berdomisili di Jalan Mitro,
Gabek 2, Gabek, Pangkalpinang.

Berdasarkan riwayat, pada
24 Juli 2020 yang bersangkutan
melakukan perjalanan dari
Jakarta ke Pangkalpinang. Di-
ketahui bahwa E-O adalah ASN
di Kementerian Dalam Negeri
Republik Indonesia.

Dari tes rapid diperoleh hasil
reaktif, dari tes swab PCR pada
7 Agustus 2020 diperoleh hasil
positif. Diketahui bahwa E-O
adalah ASN di Kementerian
Dalam Negeri Republik Indo-
nesia.

Sejak dinyatakan positif ter-
konfirmasi Covid-19 sampai
dengan 18 Agustus 2020 men-
jalani isolasi dan penanganan di
BKPSDMD Provinsi Kepulau-
an Bangka Belitung.

“Kemudian S-T, 44 tahun,
perempuan, beralamat di Jalan
Depati Hamzah, Bacang, Bukit
Intan, Pangkalpinang. Berda-
sarkan riwayat, dari tes rapid
diperoleh hasil reaktif, dari tes
swab PCR pada 7 Agustus 2020
diperoleh hasil positif. Dike-
tahui bahwa S-T adalah ASN  di
Sekretariat DPRD Pangkalpi-
nang,” tuturnya.

Sejak dinyatakan positif ter-
konfirmasi Covid-19 sampai
dengan 18 Agustus 2020 men-
jalani swaisolasi atau karantina
mandiri di rumah, dalam pe-
mantauan dan pengawasan.

Dengan demikian, saat ini
persentase tingkat orang yang
selesai isolasi dan dinyatakan
sehat dari  mengalami sedikit
kenaikan dan masih berada
dalam tren yang baik yakni di
angka 91,67%. sementara
tingkat kematian orang yang
terkonfirmasi Covid-19 sangat
rendah yakni di angka 0,93%.

Jumlah kasus suspek 1.428 ;
Jumlah kasus suspek diisolasi 30
; Jumlah kasus suspek  selesai
isolasi 1397 ; Jumlah kasus
suspek discarded 516 ; Jumlah
kasus probable 1 ;

Data Pemantauan Kontak
Erat, Jumlah kontak erat: 3.857
; Jumlah kontak erat discarded
1.913 ; Jumlah kontak erat
diisolasi 83; Jumlah kontak erat
selesai isolasi 3.747 .

“Tetap waspada dan mema-
tuhi protokol kesehatan Covid-
19, yang sehat harus tangguh,
yang sakit harus sembuh. Lawan
Corona bersama,” ajaknya.

Sedangkan, dari 62 pasien
terkonfirmasi positif Corona di
Kota Pangkalpinang, 55 warga
telah dinyatakan sembuh hing-

ga Selasa (18/8/2020), setelah
sebelumnya dua pasien di-
nyatakan sembuh.

Kedua warga yang sembuh
dari Covid19 tersebut setelah
melalui tahap pemantauan. Se-
hingga saat ini masih ada 6 pasien
dalam proses penyembuhan dan
karantina serta 1 warga yang telah
meninggal dunia.

Kepala Dinas Kesehatan Kota
Pangkalpinang, dokter Mas-
agus M Hakim mengatakan,
pengambilan spesimen positif
Covid-19 keduanya dilakukan
sejak 6 Agustus 2020 lalu.

Pasien pertama dinyatakan
selesai pemantauan yaitu se-
orang perempuan berinisial ST
berusia 44 tahun, alamat Kelu-
rahan Bacang Kecamatan Bukit
Intan.

Selanjutnya pasien sembuh
yakni seorang laki-laki berinisial
EMO berusia 36 tahun, alamat
Kelurahan Gabek II Kecamat-
an Gabek.

“Kasus konfirmasi, sempat
karantina isolasi mandiri. Tang-
gal pengambilan spesimen po-
sitif pada 6 Agustus 2020, selesai
pemantauan 18 Agustus 2020.
Sedangkan pasien EMO Kasus
konfirmasi, tempat karantina
BKPSDM Pangkalpinang.
Tanggal pengambilan spesimen
positif pada 6 Agustus 2020,
selesai pemantauan pada 18
Agustus 2020,”jelasnya.

Hakim memaparkan total
positif sebanyak 62 kasus. Se-
dangkan hingga Selasa kemarin,
tidak ada penambahan jumlah
pasien yang positif.

“Masih 6 yang belum sem-
buh. Insya Allah segera setelah
dilakukan karantina,” tukasnya.
(mla/nov/bum/R1)

Menurutnya, Pemkab Basel
melalui Badan Lingkungan Hi-
dup segera menyurati PT Ti-
mah Tbk dan mitranya untuk
meminta menutup lubang-lu-
bang yang telah ditambang.

Di sisi lain, Ansyori menye-
butkan biasanya mitra PT Ti-
mah Tbk membayar jaminan
reklamasi ke Pemprov Babel.
Artinya jika reklamasi tidak
dilakukan mitra, dana jaminan

reklamasi tersebut dapat digu-
nakan untuk mereklamasi seka-
ligus menutup lubang-lubang
yang telah ditambang.

Seperti dilansir, Lubang-lubang
besar bekas tambang mitra PT
Timah di IUP tak jauh dari
belakang Kantor Bupati Bangka
Selatan mendapat sorotan ang-
gota DPRD Basel. Pasalnya, usai
ditambang skala besar, PT Timah
serta mitranya hingga saat ini

belum juga terdengar mau
mereklamasi kawasan tersebut.

Ketua Fraksi Keadilan Se-
jahtera Kebangkitan Bangsa
DPRD Basel Musani meminta
kepada PT Timah khususnya
Wasprod PT Timah Toboali serta
mitranya untuk bertanggung
jawab mereklamasi kembali
lahan yang sudah ditambang.

“Lahan yang ditambang itu
tak jauh dari Kantor Bupati,

banyak bekas lubang menga-
nga di sana, selayaknya lubang
ditutup kembali, direklamasi,
kita harap PT Timah dan mitra-
nya bertanggung jawab, mari
kita jaga bersama, ini kawasan
perkantoran Bupati, OPD serta
DPRD Basel, keindahannya,
jangan dibiarkan lubang me-
nganga seperti itu, tidak bagus
kelihatannya,” kata politisi PKS
ini, Senin (3/8/2020). (raw/R1)

Basel Minta PT Timah Tanggung Jawab, ........................................................

membantu Tim Audit melaku-
kan pengukuran fisik bangunan
atau pekerjaan rehab yang telah
dilaksanakan serta menghitung
adanya pekerjaan lainnya yang
juga dilaksanakan oleh pihak
sekolah menggunakan Dana
Alokasi Khusus (DAK) Bidang
Pendidikan Tahun Anggaran
2019 meskipun tanpa adanya
RAB, namun terpasang dan
bermanfaat bagi sekolah,” je-
lasnya.

Dikatakan Marpaung, selain
para pihak yang terkait dengan
pekerjaan DAK di sekolah,
misalkan PA, PPK dan kepala
sekolah, Inspektorat juga akan
meminta konfirmasi atau kete-
rangan dari fasilitator / konsul-
tan pengawas sesuai dengan
kapasitas dan tanggung jawab-
nya.

“Misalkan, konsultan penga-
was, tentu tugas dan fungsinya
wajib melaksanakan penga-
wasan dan penyampaian pro-
gres laporan pelaksanaan pe-

kerjaan swakelola di sekolah
kepada PPK, guna memini-
malisir kesalahan dalam pelak-
sanaan kegiatan fisik konstruksi
dimaksud, mengingat anggaran
yang dikeluarkan untuk Jasa
Konsultansi bersumber dari
Anggaran DAK tersebut juga
tidak sedikit,” imbuhnya.

Marpaung mengatakan be-
berapa pengalaman melakukan
Audit Investigasi atas pekerjaan
fisik konstruksi maupun men-
cermati LHP BPK RI tahun-
tahun sebelumnya termasuk
studi kasus terjadinya kerugian
negara/daerah lain, dapat dipa-
hami bahwa salah satu titik kritis
penyebab terjadinya kerugian
negara / daerah adalah akibat
penyalahgunaan wewenang
yang terjadi dalam proses pe-
laksanaan pekerjaan jasa kons-
truksi.

“Misalnya adalah peran kon-
sultan pengawas tidak berjalan
sebagaimana perjanjian kerja
kontraknya, bahkan adanya
overlapping pengawasan (satu
konsultan pengawas melakukan
banyak pekerjaan pengawasan
dan didaerah yang berjauhan,
sedangkan tenaga pengawas
yang ditugaskan jarang berada
dilokasi pekerjaan. Tentu po-
tensi risiko adalah terjadinya
kesalahan / kekurangan volume
pada beberapa pekerjaan yang
diawasinya,” ujarnya.

 Selain overlapping  tersebut,
kata Marpaung Inspetorat juga
akan mencermati kondisi kon-
flik kepentingan yang terjadi
(perangkapan tugas dan fungsi,

misalkan konsultan pengawas
justru ikut mengambil bagian
menjadi penyedia / pemborong
atau lazim disebut Conflict of In-
terest).

“Dapat kami informasikan
juga bahwa pola pelaksanaan
DAK Fisik Bidang Pendidikan
ini dilaksanakan dengan Swa-
kelola. Pekerjaan Swakelola di
sekolah tentunya membutuh-
kan bantuan pihak yang terkait,
mengingat bahwa kepala se-
kolah bukanlah ahli fisik kons-
truksi bangunan, sehingga un-
tuk kebutuhan bahan material
bangunan maupun tenaga kerja
pembangunannya harus dior-
der ke penyedia kedua jasa
tersebut,” ungkapnya.

Selain itu, jelas Marpaung,
bahwa dalam Laporan Hasil
Pemeriksaan (LHP) yang di-
sampaikan oleh BPK RI Per-
wakilan Provinsi Kepulauan
Bangka Belitung pada Peme-
riksaan LKPD TA 2019, ter-
dapat 4 (empat) Sekolah yang
menjadi objek / sampel peme-
riksaan Tim BPK.

“Atas keseluruhan rekomen-
dasi yang diberikan Tim BPK
dalam LHP, agar pihak sekolah
segera menyampaikan Bukti
Pertanggungjawaban (SPJ) atas
seluruh pekerjaan fisik yang
dilakukan sekolah namun be-
lum dilaporkan dan penyetor-
an ke Kas Daerah, telah dilak-
sanakan oleh pihak sekolah
sebelum berakhirnya masa tin-
dak lanjut, yaitu 60 hari sejak
diterimanya LHP,” pungkasnya.
(raw/R1)

“Pekerjaan Swakelola
di sekolah tentunya

membutuhkan
bantuan pihak yang
terkait, mengingat
bahwa kepala se-

kolah bukanlah ahli
fisik konstruksi

bangunan..”
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DPRD Bangka Barat Gelar Paripurna Mendengarkan
Pidato Kenegaraan HUT ke-75 RI

MENTOK - DPRD Kabu-
paten Bangka Barat meng-
gelar rapat paripurna men-
dengarkan pidato Presiden
Republik Indonesia (RI)
dalam rangka memper-
ingati HUT ke-75 RI di
Gedung Mahligai Betason
DPRD Kabupaten Bangka
Barat, Jumat (14/8/2020).

Kegiatan dipimpin oleh
Ketua DPRD Kabupaten
Bangka Barat dan dihadiri
Bupati Bangka Barat be-
serta unsur Forkopimda
dan Organisasi Perangkat
Daerah (OPD) di lingkung-
an Pemkab Bangka Barat.

Ketua DPRD Kabupaten
Bangka Barat, Badri me-
nyampaikan mengenang
jasa para pahlawan dan
menjaga amanah para
pejuang harus dilaksa-

nakan bersama lintas ge-
nerasi. “Apa yang kita
hadapi saat ini sungguh
berat, terlebih di tengah
pandemi Covid-19 yang
berimbas kepada semua,”
kata Badri.

Dia menambahkan, se-
karang saatnya untuk me-
nyatukan keberagaman
melalui kolaborasi untuk
memperkenalkan jati diri
bangsa.

Sementara itu, Bupati
Bangka Barat Markus me-
ngatakan, pada HUT ke-75
RI ini Indonesia maju dan
Bangka Barat semakin ce-
pat pula maju. “Tahun inikan
berbeda dengan tahun
kemarin kalau tahun inikan
karena ada Pandemi Covid-
19 kita ikutin instruksi dari
pusat,” ujarnya. (wan)

DPRD Bangka Barat Gelar Paripurna Mendengarkan
Pidato Kenegaraan HUT ke-75 RI


